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C'est formidable d'être de retour au Royaume-Uni. 

On va donc enregistrer à l'avance ce sermon et le garder pour la semaine prochaine, pour les États-
Unis, le Canada et partout ailleurs. Mais bon, tout s'est très bien passé. On a pris un avion aux Pays-
Bas et on est arrivé à l'aéroport de Stanstead; c'est dans la région de Londres. Et donc on a passé la 
sécurité, et tout le reste, deux gardes ont voulu m'embrasser et tout ça, mais j'ai dit "Non, non, je vous 
en prie, ne faites pas ça." Contrôle des passeports et tout le reste. Non, mais ils ont vraiment été très 
gentils, vraiment sympa.  

C'est maintenant la 6ème Partie de la série de sermons courante, intitulée Exercer l'Amour de Dieu.  

Il s'agit de vivre l'amour de Dieu, mais je préfère mieux le mot "exercer", parce que ça reflète d'autant 
plus qu'on a du travail à faire. Il y a des choses qu'on peut faire, que nous sommes supposés faire. Et 
alors bien sûr, vous allez prendre du retard, parce que la semaine dernière on a eu la 5ème Partie qui 
nous conduit à ce sermon, mais on va continuer à avancer et vous allez devoir l'écouter plus tard, je 
suppose, la semaine prochaine, à moins que vous soyez venus au Pays-Bas, comme certains d'entre 
vous. Je suppose que les Pays-Bas sont dans cette direction, c'est ça? Ou est-ce que je m'embrouille. 
Je ne sais pas où sont l'est et l'ouest. Personne ne sait. D'accord, peu importe où ça se trouve. 

Mais bref, ce sera donc la 6ème Partie. On va continuer avec ce sujet et l'interruption avec le 
changement de l'ordre des sermons ne va pas être un problème. Mais j'ai dit dans l'autre sermon des 
choses qui vont donner un peu plus de vie à celui-là. On va donc reprendre où on s'était arrêté le 
Sabbat dernier, ce qui se trouve dans 1 Jean 5:11.  

Alors, ce que Dieu nous donne en ce moment est vraiment extraordinaire, parce qu'Il révèle tant de 
choses en ce moment, vers la fin de cet âge. On voit ce qui se passe dans le monde et les sermons qui 
ont précédés celui-là, très souvent on lit des articles de presse, montrant la mentalité des gens dans le 
monde, leur manière de penser qui a changée dramatiquement au cours des trois dernières années. 

Et dans toute l'Europe, même dans le monde entier, vous voyez les pays prendre leur position, choisir 
leur camp de plus en plus, ce qui nous permet de voir beaucoup mieux pourquoi on va avoir le genre 
de conflit qui s'approche, à cause de toutes les politiques entre les pays, les gens s'impatientant, en 
ayant plein les bottes d'un certain pays qui a imposé son autorité sur les autres pays, rien qu'avec le 
pétrodollar, ou le dollar, ou le système bancaire, un système bancaire international, et ces pays font 
beaucoup d'efforts pour se débarrasser de ça. En fait, ils passent à l'action et sont en train d'organiser 
une alternative.  

Ça fait longtemps qu'ils en parlent; on le savait. Extraordinaire! Dieu a béni l'Église de pouvoir 
comprendre que ces choses allaient avoir lieu. Et ces situations modèlent et façonnent la manière de 
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penser de ces pays, ce que les gens pensent, leur manière de penser les uns aux autres, et franchement, 
ce qui va conduire à ce qui va se passer dans peu de temps.  

Mais ce que Dieu est en train de montrer à l'Église, c'est qu'Il nous donne de comprendre, Il nous 
permet de voir et comprendre que beaucoup plus de choses sont exigées de nous, qu'on a progressé à 
un point de la vie où Dieu nous a modelé et façonné, mais alors il arrive un moment où vous devez 
progresser encore plus. Et il faut qu'on puisse comprendre des choses que nous n'avions pas vraiment 
comprises dans le passé. Et Il nous béni donc en nous donnant l'occasion de murir et progresser 
encore plus, en nous motivant, nous inspirant, nous donnant de comprendre qu'on exige plus de nous, 
qu'il faut qu'on aille plus loin dans le besoin d'exercer l'amour de Dieu.  

Nous allons donc reprendre ce sujet en continuant dans 1 Jean 5:11 où on nous dit, Et voici le 
témoignage que Dieu nous a donné la vie éternelle. Là encore, on avance un peu plus pour cette 
région, mais pour comprendre ce que signifie ce témoignage, on trouve ici le mot "témoignage" ou en 
tant que "témoin". C'est donc ce qui est révélé en tant que témoignage, et on est supposé pouvoir le 
regarder et comprendre ce que c'est. Et donc, "Voici donc le témoignage que Dieu nous a donné la vie 
éternelle." En d'autres termes, on devrait voir quelque chose, on devrait pouvoir comprendre que nous 
faisons partie d'un témoignage par ce que nous faisons et ce que nous vivons. C'est ce que Jean dit 
dans tout ce qu'il écrit ici, il s'agit du fait que certaines choses devraient être visibles dans notre vie, 
ou comprises dans nos vies, qu'on devrait comprendre qu'avec l'esprit de Dieu, avec Christ vivant en 
nous, nous sommes alors des témoins, qu'ainsi nous sommes des témoins de Dieu et du fait que Christ 
est le Fils de Dieu. 

C'est quelque chose d'extraordinaire, parce que c'est ce que nos vies sont supposées refléter. Et donc, 
si ça se reflète dans nos vies, on ajoute et on accroit ce témoignage, et cette vérité, que Christ est notre 
Pâque, notre Souverain Sacrificateur, qu'il est le Fils de Dieu. Et donc ces choses devraient être 
visibles, on doit les comprendre, les saisir entre nous et les uns chez les autres dans notre communion. 

Et donc, en continuant dans le 1er livre de Jean, on voit que ce que Jean nous dit devient de plus en 
plus fort, ce que Dieu avait donné à Jean d'écrire, ce que Christ avait donné à Jean pour qu'il donne à 
l'Église de comprendre que ça va plus loin, avec des avertissements qui n'avaient pas été compris à ce 
niveau dans le passé. Et la raison de tout ça, c'est que nous sommes très proches du moment où Son 
Fils va venir et que ces choses ne devaient pas être révélées avant. 

C'est donc un processus continue qui consiste à révéler de plus en plus qui nous sommes, ce qu'on doit 
faire, ce qu'on est censés vivre, afin que dès le retour de Christ il puisse y avoir une transition en 
douceur avec ce que Dieu a déjà donné à l'Église. 

Et donc, "Voici le témoignage que Dieu nous a donné la vie éternelle." Nous avons donc une mesure 
de Dieu demeurant en nous par la puissance du saint esprit. Et ça devrait être évident. C'est ce qu'on 
nous dit. Ça nous parle de communion; de ce qui est vrai dans l'Église et ce qui n'est pas vrai dans 
l'Église. Et franchement, Jean est très sérieux dans ce qu'il dit, Dieu est sérieux dans ce qu'Il donne 
d'écrire, et tout ça en grande partie pour la fin-des-temps. 
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…Dieu nous a donné la vie éternelle, et que cette vie est, comme on l'avait dit le Sabbat dernier, pas 
"dans" mais il faut comprendre que les mots sont très profonds. Et dans ce cas-là, "par; au travers; 
avec." Et que cette vie est avec ou par son Fils. Il faut comprendre ce que ça veut dire. Il est 
question de Dieu, de Christ, du saint esprit qui demeure en nous continuellement. Pas seulement le 
fait d'être engendrée de l'esprit de Dieu. Parce que quand on est baptisés et qu'on ressort de l'eau, on 
est alors engendrés de l'esprit de Dieu et c'est l'esprit de Dieu, de Christ, qui vient alors dans la chair. 
Il faut alors qu'il vienne continuellement dans nos vies. 

Mais si ça ne se produit pas, ce qui est engendré peut mourir, ce qui est engendré en nous peut 
s'endormir. Voilà où se trouve la majorité des gens de l'époque de l'Église Universelle. Ceux qui ne 
sont pas allés trop loin et ne se sont pas totalement perdus. Il y en a beaucoup qui sont endormis et à 
un moment Dieu va en réveiller un grand nombre, des dizaines de millier seront réveillés et auront 
cette opportunité. 

Et donc, ça continue en disant, Celui qui a le Fils a la vie. Et donc, si nous sommes dans le Corps, si 
nous ne sommes pas exclus du Corps, si nous ne sommes pas endormis – parce que si quelqu'un est 
endormi, ceci ne peut pas arriver. D'une certaine manière, la personne n'est pas vivante, dans le sens 
d'avoir Dieu et Christ venant dans sa vie continuellement par la puissance du saint esprit. Il faut qu'on 
ait continuellement l'esprit de Dieu dans nos vies. Et si ça ne se produit pas, nous sommes dans une 
situation très dangereuse.  

C'est pour ça qu'il est tellement à propos, tellement important de se repentir rapidement quand on 
découvre un péché, et de tout faire pour nous en éloigner. Parce que ce sont les choses qui nous 
coupent et nous séparent de Dieu, du courant de l'esprit de Dieu et qui font qu'on ne peut pas avoir 
cette vie. Si on n'a pas cette vie en nous, on n'a pas le Fils; si on n'a pas le Fils – Jean le dit très 
clairement, et on devrait pouvoir comprendre (et je sais qu'on le comprend), qu'alors nous n'avons pas 
le Père.  

Qui a le Fils, a la vie; qui n'a pas le Fils de Dieu, n'a pas la vie. Être engendré n'était pas suffisant. 
Être engendré ne garantit pas que quelqu'un va être ressuscité dans la première résurrection ou à un 
autre moment plus tard, s'ils vivent dans le Millénaire. Ce n'est pas garanti. 

On a eu ce concept dans l'Église de Dieu pendant très longtemps, que quand quelqu'un était baptisé, 
c'est comme s'il était garanti que vous allez pouvoir faire partie du Royaume de Dieu. C'est comme 
une occasion que Dieu m'avait donnée qui m'a permis de mieux comprendre ça, quand un jeune 
homme (je crois qu'il avait dix-neuf ans), a trouvé la mort dans un accident de la route, deux semaines 
après avoir été baptisé. Et les gens se disaient entre eux, "C'est vraiment merveilleux, il va pouvoir 
faire partie de la première résurrection." Et je me disais, mais il n'a pas eu le temps de progresser, de 
murir. Il n'a pas eu le temps de murir spirituellement. Rien que le fait d'être baptisé ne garantit pas, ce 
n'est dû à personne de faire partie d'une certaine résurrection. Il faut qu'il y ait une croissance. C'était 
très évident.  

Il faut donc qu'un changement se produise dans notre vie. Être baptisés ne suffit pas. Il faut qu'on 
progresse. Et ça prend beaucoup de temps – dans bien des cas, toute une vie. Extraordinaire.  
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Qui n'a pas le Fils de Dieu, n'a pas la vie. Je vous ai écrit ces choses, à vous qui croyez au, en 
d'autres termes, "en le, dans", dans le nom du Fils de Dieu. Je n'aime pas beaucoup le mot "au", tout 
seul, parce que de toute façon, ce n'est pas correct. Mais ça ne nous donne pas le bon contexte pour ce 
qu'on est supposé comprendre et voir. Parce que c'est ce que dit le monde "On croit au Christ. On croit 
en Son nom. On croit…" Qu'est-ce que ça veut dire? 

Et donc, nous croyons dans le nom du Fils de Dieu, parce que nous sommes en lui, et il faut qu'il 
soit en nous. On doit être en Dieu et Dieu doit être on nous. Il faut qu'on ait cette vie en nous. Et le 
seul moyen pour que ça se produise, c'est si on demeure en Lui et Lui demeure en nous. Voilà ce que 
signifie de croire qu'Il est le Fils de Dieu. 

Et donc on comprend ces choses et on comprend alors ce qui est nécessaire pour les croire. La 
croyance est une question de vérité. Et en grande partie ce que Jean disait, "Il est le Fils de Dieu et la 
preuve de ça, c'est l'Église, c'est nous." Voilà le témoignage. Le témoignage vient de la vérité, parce 
qu'on ne peut pas être dans l'Église de Dieu, sans avoir Sa vie en nous. On ne peut pas rester dans la 
vérité sans avoir cette vie venant continuellement en nous. Ça vous est impossible.  

Il y a eu tant de gens comme ça au fil du temps, que beaucoup d'entre vous ont probablement connu, 
on a très certainement vu ça arriver tellement souvent, on a vu ça dans toutes les régions, on a vu ce 
genre de chose arriver.  

…dans le nom du Fils de Dieu, afin que vous sachiez que vous avez la vie éternelle, et afin que 
vous croyiez dans le nom du Fils de Dieu. Et la confiance que nous avons en Lui, c'est le mot qui 
veut dire, "envers", que nous avons envers Lui, c'est que si nous demandons quelque chose selon 
Sa volonté, Il nous exauce. 

Et donc dans le passé, là encore, n'étant pas aussi mature que c'est arrivé plus dans l'Église, l'idée était 
qu'on pouvait prier pour toutes sortes de choses et que si on vivait correctement, Dieu allait intervenir 
et exaucer nos prières. Non. Il s'agit en fait des choses qui sont importantes à notre maturité, à notre 
croissance et au fait de pouvoir être transformés. 

Et pas du tout des envies et des désirs qu'on peut avoir dans le monde, que ce soit pour un travail ou 
pour une somme d'argent, ou pour une guérison ou quoi que ce soit d'autre. Il ne s'agit pas du tout de 
ça. Bien sûr, on se tourne vers Dieu pour ces choses, évidemment on veut qu'Il fasse partie de notre 
vie, on veut partager notre vie avec Lui, et on Lui demande Son aide et Sa faveur. Ces choses sont 
bonnes. Mais ça ne veut pas dire que c'est une garantie certaine qu'Il va intervenir et qu'Il va le faire, 
rien que du fait qu'on l'a demandé, que ça ressemble à ce qui est écrit. Non, pas du tout. 

Il s'agit ici du sujet même qu'on est en train de discuter, le fait qu'on veut et qu'on a besoin de Son 
esprit, qu'on le comprend bien et qu'on s'efforce, qu'on lutte pour conquérir cette chair, afin d'être 
remplis de Sa vie. Voilà Sa volonté, c'est qu'on puisse faire partie du Corps dans le sens de pouvoir 
naitre un jour dans la Famille de Dieu. Voilà ce qu'est la volonté de Dieu, de sorte que ça puisse 
s'accomplir.  
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La volonté de Dieu est centrée sur Sa Famille, Son désir pour Sa Famille et comment on peut en faire 
partie. Et donc c'est le processus qui conduit à notre transformation, voilà les choses dont il s'agit, 
quand vous voulez que cette mentalité change, quand vous voulez de l'aide pour penser différemment, 
quand vous êtes en mesure de voir ce que vous faites de mal ou qui représentent des batailles, que 
vous puissiez prier à ce sujet pour les surmonter et les vaincre. C'est pour ça que Dieu va vous aider et 
Il vous le garanti. C'est garanti!  

Et tout le reste, toutes les choses superflues de la vie, si vous voulez, ce qui constitue la vie physique, 
tout ça est en grande partie un moyen d'arriver à une fin. Mais là, ça va plus loin que ça. Il s'agit ici de 
la vie, la vie éternelle. Voilà ce qu'Il nous dit. Il nous a donné la vie éternelle. En ce qui concerne 
Dieu, nous l'avons déjà. Si on continue à faire les choses qui sont bonnes pour nous de faire – voyant 
Christ comme notre Pâque, le voyant comme notre Souverain Sacrificateur, et d'agir en conséquence.  

Verset 15 – Et si nous savons qu'Il nous écoute… C'est extraordinaire d'avoir cette confiance, de 
savoir qu'Il nous a entendu, de savoir. Et dans ce domaine la chose la plus importante dans votre vie? 
Quand vous Lui demandez le pardon. Il faut toujours qu'on revienne au début, Christ est notre Pâque. 
Il est mort pour qu'on puisse être pardonnés de nos péchés. Pourquoi? Pour que Lui et Son Fils 
puissent vivre en nous, pour que Dieu et Son Fils puissent vivre en nous. Voilà la raison de tout ça. 

Parce que Dieu ne va pas demeurer dans le péché. Il n'habitera pas dans nos vies. Il retire Son esprit; 
Il ne donne plus le courant de Son esprit. Christ s'arrête de venir dans notre vie quand il y a du péché 
dont on ne se repent pas. Mais alors, dès qu'on se repent et qu'on prie Dieu qu'Il nous pardonne et 
nous aide à lutter contre ce qu'on fait de mal et qu'on reconnait nos erreurs…? 

Je suis stupéfié de voir le nombre de gens que je connais dans l'Église de Dieu qui ne sont pas prêts à 
admettre qu'ils ont tort. Ils sont bien au-dessus de ça. Je connais même des gens qui ne demandent 
pas, ou qui n'ont pas demandé qu'on leur envoie une onction quand ils sont malades. Ils n'obéissent 
pas à Dieu. Vous vous dites, "Est qu'il y a là un péché? Quelque chose qu'on sait devoir faire?" Il a dit 
que quand ça nous arrive, appelez un ancien. Il est là question de se tourner vers le gouvernement de 
Dieu. Que si vous voulez de l'aide et une intervention – pas la promesse que vous allez être exaucé, 
parce qu'il se peut que d'autres choses soient nécessaires et importantes pour notre croissance et notre 
façonnage, et qu'ainsi on ait à continuer comme nous sommes, vous savez, quel que soit notre état. 
Pour certaines choses, Il intervient, pour d'autres Il n'intervient pas. C'est dans les mains de Dieu. 

Et si nous savons qu'Il nous écoute, quoi que nous demandions – selon Sa volonté. Souvenez-vous 
du contexte, c'est toujours selon Sa volonté. Sa volonté qu'on reste dans l'Église, qu'on reste dans le 
Corps pour qu'on puisse progresser. Voilà de quoi il s'agit – pour qu'on puisse faire partie de Sa 
Famille. C'est la chose la plus importante et c'est le point central du livre de Jean. 

Nous savons que nous possédons la chose, ou en d'autres termes, la requête, que nous Lui avons 
demandée. Qui là encore est selon Sa volonté. 
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Si quelqu'un voit son frère pécher d'un péché qui ne mène pas à la mort, il priera, et Dieu lui 
accordera la vie de ceux qui ne commettent pas un péché qui mène à la mort. Alors là, c'est dit 
d'une manière un peu compliquée, mais pour nous faire comprendre qu'il s'agit du péché. Il y a un 
péché qui mène à la mort et un péché qui ne mène as à la mort. Quels sont-ils? Eh bien, le péché qui 
ne mène pas à la mort, c'est celui dont on s'est repenti.   Et si quelqu'un ne se repent pas…?  

Vous pouvez prier pour quelqu'un quand vous voyez qu'il a des difficultés, peut-être que c'est 
quelqu'un qui vous est proche, qui vous fait part de quelque chose ou peu importe, peut-être que vous 
en avez entendu parlé et il s'est repenti, il s'efforce de changer et vous priez pour lui. Voilà ce qu'on a 
dans le cœur et ce qu'on pense envers notre frère. On veut que tout le monde… On devrait vouloir que 
tout le monde dans le Corps réussisse dans l'Église de Dieu, qu'on soit tous dans la Famille de Dieu. 
Et donc on prie les uns pour les autres. Ça montre notre attention et notre souci. 

Dieu veut savoir si vous vous souciez et que vous avez de l'attention envers votre frère! Est-ce que 
vous jugez votre frères? Êtes-vous durs avec votre frère? Avez-vous une attitude critique envers lui? 
Ou, voulez-vous vraiment les voir réussir, qu'ils puissent surmonter et conquérir. Et est-ce qu'on prie 
pour ça? 

Et donc il dit…En d'autres termes, ça entre maintenant dans le domaine des relations et de ce que 
nous pensons les uns des autres. Parce que franchement, au fil du temps dans l'Église il y a toujours eu 
ce problème d'être critique envers les autres, d'être durs ou sévères avec les autres, les gens pensants 
"J'ai raison, et si tu ne fais pas ce que je dis, à ma manière, alors tu pèche, tu as tort et c'est toi qui as 
besoin de changer", c'est une très mauvaise mentalité. Ce n'est pas bon du tout. 

…et Dieu donnera la vie à ce frère, il la donnera à ceux qui commettent un péché qui ne mène 
pas à la mort. Il y a un péché qui mène à la mort. Quand la personne ne veut pas se repentir. 

Vous savez, dans l'Église on en arrive là, quand finalement quelqu'un se fait exclure, parce qu'il arrive 
un moment où il devient très clair que les gens ne vont pas se repentir.  
Ils n'ont aucune volonté à se repentir, parce qu'ils ont raison. Ils ont raison. Tous ceux qui se font 
exclure, on raison à leurs yeux. Ils ne veulent plus écouter le gouvernement de Dieu. Il ne sert plus à 
rien d'aller leur parler ou de raisonner avec eux, leur pensée est totalement ailleurs. Leur pensée a 
rejeté Dieu, elle a rejeté comment l'esprit de Dieu œuvre au sein du Corps, dans l'Église. Vous ne 
pouvez rien y faire. Vous ne pouvez pas les aider. 

Au bout d'un temps, il devient évident qu'ils ne font plus partie de nous. C'est ça que Jean nous parle 
ici.  

Ce n'est pas pour ce péché-là que je dis de prier, un péché qui mène à la mort. Parce que si 
quelqu'un refuse, c'est comme si…parfois les gens vont aussi loin que ça. Ça me rappelle un ancien, je 
ne peux pas l'oublier. Je crois que c'était en 2012, ou quelque chose comme ça, peut-être en 2013, 
quand un autre ancien avait été exclu de l'Église, avec qui il était ami, deux anciens. Et on comprend 
dans l'Église, que si quelqu'un est exclu on ne communie plus avec cette personne, parce que c'est de 
la désobéissance à Dieu. Parce qu'alors nous n'avons plus rien en commun. Bien au contraire. Et 
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même pire que ça, c'est qu'ils ont connu la vérité, mais ils ont rejeté quelque chose de la vérité; ils ont 
même rejeté le gouvernement de Dieu et comment il fonctionne dans l'Église. 

Et puis cette personne a dit, "Personne ne va me dire que je ne peux pas fréquenter quelqu'un", en 
d'autres termes, "Quelqu'un qui a été exclu." Vous vous dites, "Wow! Ça montre où vous en êtes." 
Rien que pour vous dire, qu'il n'est pas resté longtemps. Il ne lui a pas été permis de rester. Il a été 
exclu sur le champs. 

Parce que vous ne pouvez rien faire avec ça. Si votre pensée est déjà fermement fixée contre 
l'instruction que Dieu a donnée et ce qu'Il vous dit de faire, alors vous ne faites plus partie. Pourquoi 
prétendre? Pourquoi prier pour eux s'ils sont déjà décidés? Il arrive même un moment quand 
quelqu'un est sur le point d'être exclu, qu'ils ont toujours la possibilité de se repentir. Et s'ils ne se 
repentent pas, vous ne pouvez pas prier contre la volonté de Dieu dans ce cas-là, parce qu'ils sont sur 
le chemin de la porte de sortie, et leur cas va être géré en conséquence. 

Verset 17 – Toute iniquité est péché. Nous avons tous du péché. Mais la clé, c'est que nous sommes 
supposés vouloir nous en repentir rapidement. …mais il est un péché qui ne mène pas à la mort. 
Ouais, parce qu'on peut s'en repentir. Et dès qu'on s'en repent, c'est merveilleux, la confiance qu'on 
peut en tirer quand on sait que dès qu'on se repent du péché, quand on demande à Dieu de nous aider à 
le surmonter et le vaincre, Dieu voit en nous ce désir et Il va nous aider. Il va nous aider à le 
combattre, à agir contre tout ce qui représente en nous une bataille, si on continue à le demander.  

Ça ne veut pas dire qu'on va réussir à le surmonter immédiatement. Quelque chose peut arriver plus 
tard et on refait la même erreur. Mais si on continue à se repentir, si on continue à lutter, alors on 
progresse, parce que chaque vous que vous vous repentez, vous admettez que Dieu a raison et que 
"j'ai" tort. "J'ai tort. Dieu a toujours raison." Et quand vous vous repentez, c'est ce que vous admettez. 
C'est une merveille.  

Verset 18 – Nous savons que quiconque est engendré de Dieu, ne pèche pas. Alors bien sûr, vous 
devez prendre ça dans le contexte de ce qu'il dit dans tout le livre. Il ne dit pas que rien qu'en ayant été 
engendrés de Dieu, on ne pèche pas. Et il ne parle pas du moment où on est dans la Famille. Parce que 
dans l'Église, personne n'est dans la Famille, même quand ils sont morts. Vous êtes simplement mort, 
jusqu'au moment où vous serez dans la Famille, ce que veut dire que Dieu doit vous ressusciter. 
Aucun doute là-dessus.  

Et donc, "Nous savons que quiconque est né de Dieu, ne pèche pas", et dans le contexte, ne pratique 
pas le péché. On le combat. On cherche à le vaincre. On veut le surmonter. Voilà ce qu'on fait. Et 
donc, si on vit ce qui est bien, on ne va pas continuer à demeurer dans le péché. Tous ceux qui 
continuent à demeurer dans le péché, ce qui constitue la majorité des gens qui ont été appelés au cours 
des deux mille ans passés, qui a un certain moment décident de faire quelque chose d'autre, de penser 
quelque chose d'autre, et ils se font couper de l'esprit de Dieu. Ils ne combattent pas cette chair. 

Mais celui qui est engendré de Dieu, se garde… C'est le mot "veiller sur; garder." Vous savez, c'est 
au sein de la bataille. J'aime le mot "vaincre". C'est un mot qui signifie littéralement "conquérir". Avec 
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l'aide de Dieu, avec l'esprit de Dieu, on peut conquérir, on peut conquérir le soi, on peut conquérir et 
vaincre cette mauvaise mentalité, cette mauvaise manière de penser qui en elle-même n'est qu'égoïste. 
Ce n'est qu'avec l'esprit de Dieu qu'on peut avoir cette mentalité pleine d'amour et de souci tourné vers 
les autres, murissant dans l'amour de Dieu, si on l'exerce.  

Exercer l'amour de Dieu est donc un défi de taille, parce que c'est lié à ce que nous pensons les uns 
des autres, comment nous nous traitons, comment on se parle entre nous, et ainsi de suite. Et c'est ce 
qui reflète alors ce que nous avons dans la tête, à savoir si c'est bon ou mauvais.  

Donc là encore, mais celui qui est engendré de Dieu, et voilà contexte, se garde (surveille; garde) 
lui-même. On veut rester sur nous gardes. Combien de fois on nous dit ça dans les écritures, d'être sur 
nos gardes, d'être vigilants, de veiller sur les vérités de Dieu, de garder la vérité, sans commencer à 
dériver, sans se laisser aller à penser quelque chose d'autre, pensant qu'on voit quelque chose. 

Ça me coupe le souffle de voir ce genre de choses arriver dans l'Église, mais ça continue encore et 
encore et encore, et ça ne s'arrête pas, ça ne va pas s'arrêter parce que la pensée humaine charnelle est 
comme ça. Voilà pourquoi Dieu nous a donné de voir très clairement que ce genre de choses vont 
continuer à se produire jusqu'au moment de la venue de Christ. Et vous vous dites, comment est-ce 
possible? Quand vous voyez les choses arriver dans le monde, d'être en plein milieu d'une guerre 
nucléaire, et pourtant, certains vont maintenir leurs propres idées et leurs opinions, et on se dit, "Mais 
qu'est-ce que tu fais? Tu as la possibilité avec l'esprit de Dieu, mais il y a quelque chose que tu ne fais 
pas!" Eh bien, je peux vous dire ce qu'ils ne font pas. Ils ne se repentent pas du péché. Ils veulent 
s'accrocher à des choses qui sont différentes. 

…se garde lui-même, et le malin ne le touche pas. Vous savez, si quelqu'un continue à pratiquer 
certains péchés et ne les combat pas, s'il ne s'efforce pas de les conquérir et de les surmonter, s'il ne 
s'écrie pas pour demander l'aide de Dieu, alors, cette personne va commencer à s'affaiblir, parce que 
s'il y a du péché dans la vie de quelqu'un, Dieu retire Son esprit. 

Il se peut très bien qu'ils soient dans l'environnement de l'Église et qu'ils assistent aux réunions de 
sabbat, qu'ils aillent aux célébrations de Jours Saints et à la Fête des Tabernacles, mais ça ne… mais 
rien que de faire ça machinalement ne prouve pas que nous sommes dans le Corps. C'est ce que nous 
vivons, ce que nous pensons qui détermine qu'on est dans le Corps. 

Alors quand c'est le cas, Satan et le monde des démons n'ont aucun pouvoir sur nous. C'est vraiment 
quelque chose d'extraordinaire à comprendre, que si on s'efforce de vivre ce qui est juste et droit, si on 
s'efforce de faire ce qui est bien, si on s'écrie vers Dieu pour accomplir tout ça et que l'esprit de Dieu 
continue à venir en nous, alors, cet être n'a absolument aucun pouvoir sur aucun d'entre nous. Aucun 
pouvoir pour influencer. Ils peuvent diffuser du mal sur nous, mais si on progresse, on est en mesure 
de le combattre et de dire non. Les mauvaises pensées, les mauvaises idées, vous les rejetez, et si ça 
vous tente, que vous sentez une attraction dans votre pensée, alors vous priez Dieu pour qu'Il vous 
aide à résister et le combattre. 
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Nous savons… Impressionnant. Nous savons que nous sommes de Dieu. Tout le monde dans 
l'Église de Dieu devrait savoir ça avec une grande assurance. Mais s'il y a du péché et qu'on le 
pratique, alors cette assurance disparait. Les gens peuvent vouloir ou prétendre avoir cette assurance 
dans leurs vies, dans leur manière de penser… 

Je vais vous donner un exemple que je vous ai donné déjà plusieurs fois. Mais c'est simplement 
quelque chose qui arrive très souvent quand les gens ne donnent pas la dîme fidèlement ou qu'ils ne 
donnent pas d'offrandes de Jours Saints à Dieu, quelque chose qu'Il a ordonné. C'est tellement simple. 
Très élémentaire. Mais alors, s'ils ne font pas ça, alors que dire du reste? Parce que si la pratique la 
plus élémentaire de ne pas voler Dieu Tout-Puissant n'est pas dans la tête des gens, alors vous savez 
que beaucoup d'autres choses ne vont vraiment pas dans leurs vies, et ils vivent un mensonge.  

Et ces choses, je les ai toujours vues dans l'Église de Dieu depuis même que je suis dans l'Église de 
Dieu, j'ai constamment vu ce genre de situations. Vous vous demandez, comment est-ce possible? 
Mais la pensée humaine est très trompeuse et très insidieuse, au point où il est même difficile pour les 
gens de saisir ce qui se passe dans leur tête. Mais vous pouvez le voir avec l'esprit de Dieu, si vous 
luttez et que vous implorez Dieu. 

Nous savons que nous sommes de Dieu, et que le monde entier est rempli de méchanceté. Et je 
peux vous dire, si aujourd'hui l'Église de Dieu ne voit pas ça? Regardez tout ce qui se passe partout, 
voyez toute la méchanceté, la méchanceté qui est bien pire qu'elle ne l'était il y a un an, deux ans, 
trois. C'est vraiment bien pire qu'avant. 

Ça fait peur de voir ce qui se passe en ce moment, avec les jeunes générations et ce qui leur est 
enseigné, toutes les cochonneries qu'il y a à la télé. Ils sont incapables de gérer ces choses à moins 
d'être instruits, guidés et dirigés, qu'on leur enseigne, comme le monde n'est pas enseigné. Le monde 
dit, et voilà, voilà ce que vous devez manger, voilà ce que vous devez avaler, et voilà comment vous 
devez vivre, et les gens en deviennent esclaves. Ils ne peuvent rien y faire. Mais nous le pouvons. 

Nous savons aussi que le Fils de Dieu vient, présent progressif. Impressionnant de voir ça ressortir 
de temps en temps, et on n'avait même pas parlé de celui-là dans le passé. Nous savons aussi que le 
Fils de Dieu vient dans la chair. Il ne s'agissait pas du fait qu'il était venu dans la chair, comme on le 
pensait à une époque, quand ces écritures étaient lues dans Jean comme celle-ci et dans d'autres 
passages. Il ne s'agissait pas du fait qu'il était venu dans la chair ou qu'il allait venir dans l'avenir, dans 
le sens de venir sur la terre.  

Il ne s'agit pas du tout de ça. C'est cette question de présent progressif. Il vient dans nos vies. On le 
sait bien. Il vient dans la chair. Et c'est vraiment magnifique de voir comment c'est écrit ici. Et en très 
grande partie, ce que nous discutons ici n'a pas été connu dans l'Église de Dieu. On ne sait même pas 
à quel degré Jean l'avait compris. On ne sait même pas ça, parce que c'était principalement pour la fin-
des-temps et pour l'époque qui allait conduire à l'arrivée du règne du gouvernement de Dieu sur la 
terre, quand cette connaissance allait être donnée et que les gens allaient recevoir de les comprendre. 
Voilà ce que Dieu est en train de faire.  
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Nous savons aussi que le Fils de Dieu vient. C'est vraiment extraordinaire, Philadelphie ne savait 
pas ça à ce degré, ils ne comprenaient pas exactement de quoi ça nous parlait. Et Laodicée, 
certainement pas non plus, s'endormant et s'attiédissant.  

Et il nous a donné de comprendre. Ce qui veut littéralement dire (et j'adore ça), "la pensée". Mais 
qu'est-ce que tu veux dire par "Il nous a donné la pensée"? La pensée qui nous permet de penser 
différemment. Voilà ce que signifie la repentance, "penser différemment", être transformés. Et pour 
que cette transformation de la pensée puisse avoir lieu, c'est extraordinaire que ça puisse avoir lieu 
dans notre être, que Dieu soit en train de transformer notre façon même de penser, notre pensée, parce 
que c'est ça qui doit être sauvé.  

Pas ce corps. Ce corps continue de vieillir, il se détériore de plus en plus et je ne suis pas sûr combien 
de voyages aériens on va pouvoir encore faire. Vous savez, c'est impossible à savoir, les choses 
arrivent, on commence à se détériorer. Et on ne rajeunie pas, on vieillit. Et quand vous vieillissez, 
vous devenez vieux, et ce n'est plus un secret. Quand vous êtes jeunes, vous ne pensez pas à ça, parce 
que vous êtes plein de vie. Mais je peux vous dire dès maintenant, vous ne rajeunissez pas. Ça va dans 
une autre direction, et elle n'est pas très marrante, elle est plutôt dure.  

Mais avec le mode de vie de Dieu, c'est extraordinaire de savoir ces choses, on les voit et on sait 
comment vivre avec ça, on sait ce qui compte vraiment. La pensée. Comment nous pensons. Et si on 
ne pense pas correctement à Dieu? Quelqu'un qui peut voler ce qui appartient…? Quelle genre de 
mentalité peut faire ça? Ce n'est pas la mentalité de Christ. Ce n'est pas la mentalité de Dieu. Et ce 
n'est pas non plus la mentalité d'aucun des enfants de Dieu! C'est un autre genre de mentalité. C'est 
pour ça que ça ne reste pas avec nous très longtemps.  

…et nous a donné la pensée (la compréhension, l'intelligence), pour connaître Celui qui est vrai. 
On est alors en mesure de comprendre et de savoir les choses qui concernent Christ, les choses qui 
concernent Dieu que le monde ne comprend pas. Et franchement, de nos jours, des choses que ceux 
qui sont dispersés n'ont jamais comprises.  

…et nous sommes en Lui qui est vrai, et en Son Fils, Josué le Christ. Magnifique. De savoir ce qui 
nous a été donné, de pouvoir avoir ce genre de vie, de pouvoir partager ce genre de choses. C'est ce 
que j'adore avec Elohim, ce que Dieu a révélé à l'Église il y a quelques temps, le fait que Dieu allait 
habiter dans Sa Famille pour toujours. Ce qu'on est en train de vivre partiellement – parce qu'Il 
n'habite pas toujours en nous, il ne continue pas toujours en nous. Quand on pèche, on est séparé. Et 
alors on doit se repentir. Et si on ne se repent pas, Il ne demeure plus là. Il ne va pas demeurer dans le 
péché jusqu'à ce qu'on se repente.  

C'est pour ça qu'il est tellement important de le faire dès qu'on pèche, parce qu'on sait qu'on a péché, 
alors on se repent. Mais qu'est-ce qui arrive quand parfois les gens arrivent au point où ils s'habituent 
au péché. Vous savez, quand quelqu'un vole ce qui est à Dieu, il vole Dieu, il s'habitue à ça, et trouve 
un moyen de justifier ça dans leur pensée. Et vous vous dites, comment est-ce possible? Sans l'esprit 
de Dieu, voilà comment c'est possible.  
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Parce que Dieu vous a coupé, la première fois que vous Lui avez menti, la première fois que vous 
L'avez volé. Il n'habite plus en vous. Et puis on peut prendre d'autres péchés. La première fois que 
vous vous être querellé avec quelqu'un dans l'Église de Dieu, la première fois que vous avez gardé des 
rancunes contre quelqu'un. Mais si on ne le réalise pas, alors c'est là qu'on devient plus faibles, pas 
plus forts, on a besoin de se repentir de quelque chose. On a tort. 

Vous savez, c'est facile de trouver quelque chose à redire des autres. Il est facile de dire, "Tu as fait 
quelque chose de mal." Il est facile de dire, "Tu sais, tu m'as appelé un… (peu importe)…" "Tu m'as 
appelé un couillon. Ça m'a offensé." Et même si vous n'allez pas leur dire ça, vous n'avez même pas 
au moins la courtoisie d'aller leur dire que vous êtes offensé, que ça vous a mis en colère, parce que si 
vous garder de la rancune dans votre cœur et dans votre pensée, vous vous coupez de Dieu! 

Vous n'avez aucun droit. Personne n'a le droit de garder de mauvais sentiments envers quelqu'un 
d'autre. Nous appartenons tous à Dieu Tout-Puissant et il faut vraiment qu'on comprenne ça. Nous ne 
sommes pas là pour juger ou être jugés les uns des autres, de ceux du peuple de Dieu. Nous sommes 
là pour conquérir ce morceau de "vous savez c'que j'veux dire." Voilà ce que nous sommes. Nous 
n'avons pas raison! Nous sommes très égoïstes, et il nous faut conquérir ça, on doit continuer à 
regarder dans le miroir pour se voir nous-mêmes, pas les autres. 

Il est facile de s'attaquer aux autres et de se sentir offensés, de garder des rancunes, vous savez, "Il 
n'aurait pas dû me parler comme ça. Incroyable." En particulier mari et femme, si ça arrive entre mari 
et femme dans l'Église de Dieu, il faut s'en repentir immédiatement. Et pourtant, les gens ne le font 
pas. Les sentiments s'enveniment, et après un temps, ils ne peuvent même plus vivre ensemble. C'est 
triste. 

Alors, si vous en arrivez là, que vous avez besoin de vivre séparément et que vous devez vous refaire 
une vie nouvelle, dans le sens de vous repentir devant Dieu, parce que vous ne pouvez plus vous 
maitriser, vous ne pouvez plus aimer l'autre avec l'amour de Dieu… parce que si vous avez l'amour de 
Dieu pour quelqu'un d'autre, vous ne pouvez pas les traiter mal, ou méchamment! Vous n'allez pas 
faire ça. Mais quand vous vous voyez agir méchamment, quand votre attitude envers eux est 
révoltante, alors dites, "Père, pardonne-moi. Aide-moi à agir correctement. Aide-moi à dire du bien." 

Et ça peut être un problème continuel dans la vie humaine, parce qu'on est toujours égoïstes. Il va 
toujours sortir de vous des choses égoïstes dans la vie. C'est ce qui arrive. Vous ne pouvez rien y faire. 
Mais quand ça arrive, vous êtes censés faire quelque chose. Vous êtes censés vous repentir. 

Et pour moi, c'est une des choses les pires qui peut arriver, quand les deux sont dans l'Église de Dieu 
(supposés l'être), et qu'ils arrivent au point de ne plus pouvoir s'aimer. Je me dis, bon, je ne sais pas 
combien de temps vous avez, ou si vous allez pouvoir le faire ou non, ou si Dieu va vous entendre ou 
non, mais venez ici, ou allez dans votre coin, vous allez dans le coin où vous êtes, pour vivre dans une 
autre partie du pays, peu importe ce que vous voulez faire, et là on espère que vous allez avoir le 
temps de reprendre le bon chemin, et remettre de l'ordre dans votre spirituellement. Parce que si vous 
ne pouvez pas vivre ensemble, parce que vous avez tant de problèmes que vous ne pouvez plus les 
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combattre – ce qui peut arriver et qui arrive. Et alors, les gens commencent à remettre de l'ordre dans 
leur vie. J'ai vu ça arriver. 

C'est triste d'avoir à traverser tout ça pour en arriver là, mais si vous réussissez dans tout ça et que 
Dieu vous aide à remettre votre vie en ordre, alors qu'il en soit ainsi. Est-ce qu'on a le temps pour tout 
ça maintenant? Vous pourrez peut-être vivre dans le millénaire, vous savez, je ne sais pas, c'est dans 
les mains de Dieu. C'est Lui qui juge. J'espère que vous comprenez ce que je veux dire. 

Et donc, c'est très sérieux ce que Jean nous dit dans tout le livre. Et quand vous ici au Royaume-Uni, 
vous allez écouter la 5ème Partie, vous allez voir d'autant plus ce qui est dit et ce qu'on nous dit, des 
choses qu'on a vraiment besoin de saisir et comprendre, concernant notre manière de penser les uns 
aux autres, et combien il est important d'avoir une bonne mentalité et la bonne manière de penser là-
haut dans la tête, que nous nous repentons et nous efforçons d'être différents, meilleurs, exerçant de 
plus en plus l'amour de Dieu. Parce qu'on a la possibilité et l'aptitude d'exercer l'amour de Dieu. 

Vous ne pouvez pas le faire sortir de vous. Vous ne pouvez pas décider que tout à coup, "Aujourd'hui 
je vais aimer les gens avec l'amour de Dieu. Je vais…" Non, vous devez prier et demander à Dieu de 
vous aider par Son saint esprit, de vous aider à penser correctement à tout ce que vous devez gérer 
dans la vie et à vos faiblesses. Vous demandez à Dieu de vous aider à lutter contre les faiblesses que 
vous avez dans votre pensée, pour que vous soyez bon et juste avec les autres. 

Voilà en quoi consiste d'exercer l'amour de Dieu, c'est d'apprendre à donner au point de se sacrifier. 
Qu'est-ce que vous sacrifiez? "Ma" manière de voir, comme "je" pense que ça devrait se faire. "Je 
sais, demande-moi!" Il faut que vous vous débarrassiez de tout ce genre de cochonneries. Tout ça doit 
disparaître.  

Nous savons aussi que le Fils de Dieu vient, et qu'il nous a donné de comprendre (littéralement 
"la pensée") pour connaître Celui qui est vrai. C'est comme ça qu'on peut savoir. On se repent, on 
change et Il continue de venir dans notre vie, et nous sommes en Lui qui est vrai; même en Son Fils 
Josué le Christ. C'est Lui qui est le Dieu véritable, et la vie éternelle. Et c'est ce que nous voulons, 
cette relation. 

Petits enfants – vraiment une manière incroyable de finir tout ça – gardez-vous des idoles. Qu'est-ce 
que vous élevez en importance au-dessus de la vérité? Qu'est-ce qui est plus important pour nous 
devant quoi on se prosterne? C'est comme de se regarder dans le miroir et de se prosterner devant 
notre image. "Tu as raison. Tu as raison. Ils ont tous tort. Ils ont tort. Tu as raison. Tu es justifié. Tu as 
raison de garder ces rancunes, ces mauvais sentiments envers ces gens. Ah oui, tu as raison, j'ai 
raison!" Ouais, vous voyez combien il serait délirant de faire ça. 

Mais voilà ce qu'est l'idolâtrie, de voir quelque chose d'autre comme étant plus important que ce que 
Dieu dit concernant ce qu'on devrait vivre et faire. Et pourtant, en tant qu'êtres humains, on le fait tout 
le temps.  
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Alors, nous avons maintenant lu tout le livre de 1er livre de Jean, et nous allons finir cette série en 
examinant des passages d'écritures qui parlent de l'importance d'exercer l'amour de Dieu dans nos 
vies. Et j'espère qu'après avoir examiné ce 1er livre de Jean, nous sommes en mesure de voir ces 
choses beaucoup plus précisément et plus clairement spirituellement.  

Nous allons maintenant aller voir, tout d'abord, le livre de Jude. Nous allons lire cette écriture, au 
verset 20, et puis plus tard nous allons revenir à Jude. J'ai écrit dans mes notes "Si nous avons le 
temps." Eh bien on va prendre le temps de le faire, quel que soit le nombre de séries qu'on finira par 
avoir en fin de compte.  

Jude :20 – Pour vous, bien-aimés, vous édifiant vous-mêmes sur votre très sainte foi. Et c'est 
vraiment incroyable de savoir qu'on peut faire ça. "Pour vous, bien-aimés, vous édifiant vous-
mêmes." C'est ce qu'on doit faire. Ça fait partie de l'effort qui consiste à exercer l'amour de Dieu. Il 
s'agit de nous édifier nous-mêmes. Nous faisons partie de la construction. Dieu veut nous donner ce 
qui nous est nécessaire pour progresser, pour faire partie du temple, quel que soit le moment où ça 
arrivera dans notre vie, pour faire partie de la Famille de Dieu, c'est donc quelque chose à quoi on doit 
participer. 

Et il nous faut donc nous soumettre à ce processus, on doit s'édifier nous-mêmes "sur notre sainte foi." 
Sainte, parce qu'elle est sanctifiée, mise à part. Dieu l'a mise à part et on peut s'y joindre et en faire 
partie. La foi, c'est ce qu'Il nous a donné de croire. C'est très simple, mais c'est parfois beaucoup plus 
difficile à vraiment saisir, à comprendre ce que c'est, ce qu'est ce genre de foi.  

Dieu nous donne la vérité. Comment? Ça en fait partie. Et donc, Sabbat après Sabbat, Jour Saint après 
Jour Saint.  

J'ai mal pour les gens quand ils arrivent à un point, comme c'est arrivé il n'y a pas si longtemps, dans 
une conversation que j'ai eu avec quelqu'un qui n'allait plus faire partie de nous. On se demande, 
comment vas-tu être nourri? Comment vas-tu progresser? Il s'était déjà organisé. Il avait tout préparé, 
ce qu'il allait étudier et tout ça, et je ne sais pas ce qu'il avait prévu d'autre. Mais c'est comme si, on se 
demande à quel moment on perd de vue comment on reçoit l'enseignement?  

On est enseigné Sabbat après Sabbat. Voilà comment on progresse, par ce qui nous est enseigné, ce 
qui est la vérité, par ce qu'on apprend de la vérité, par ce qu'on peut en trier. Parce qu'on ne reçoit pas 
tous la même chose au même moment. On mûrit, on se développe, dépendant de là où nous en 
sommes dans notre croissance, c'est ce qui détermine ce qu'on peut vraiment entendre, parce que c'est 
spirituel, et donc, on n'entend pas tous constamment la même chose.  

Dans la vie de quelqu'un, il y a des choses qui sont différentes et uniques par rapport à quelqu'un 
d'autre, et donc, une chose peut s'appliquer à quelqu'un beaucoup plus qu'à quelqu'un d'autre, et il faut 
avoir l'esprit de Dieu dans la pensée pour pouvoir recevoir ce dont on a besoin. Ainsi, c'est une 
question de relation avec Dieu.  
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C'est pour ça qu'on prie, qu'il est tellement important pour nous de prier pour les choses qu'on va faire 
pendant le Sabbat, qu'on demande de pouvoir entendre ce qu'on nous donne, ce que Dieu et Christ 
nous donne chaque Sabbat et chaque Jour Saint, afin de pouvoir progresser dans nos efforts à édifier 
ça en nous. On veut progresser. On veut être fortifiés. Ça fait partie de ce qu'on nous dit ici.  

Et donc il faut que nous ayons des choses qu'on va pouvoir croire. Dieu nous donne ce que nous 
sommes censés croire. Il nous montre ce qu'on doit croire et Il nous prévient des choses qu'on ne 
devrait pas croire. Et pour les gens c'est parfois une grosse bataille parce qu'on veut croire certaines 
choses.  

Ça me rappelle quelqu'un dans l'Église de Dieu qui une fois voulait croire que le monde était plat. 
Comment vous allez gérer ça? Hein. Il y a plusieurs manières de le faire. Vous prenez un avion, un 
voyage en bateau, toutes sortes de choses comme ça. En regardant l'horizon. Où est-ce que la terre 
s'arrête? Ça vous montre la folie de la pensée humaine qui parfois veut s'accrocher à des choses aussi 
insensés, stupides, idiotes, de penser que le monde est plat.  

Et je pourrais vous raconter tant d'autres histoires de croyances de ce genre qui sont passées dans 
l'Église… Pas juste une fois, mais continuellement encore et encore, et les gens se fâchent à cause de 
ça et ils insistent. Et ça me rappelle une fois à Cincinnati, peu de temps après qu'on soit partis, dans 
les années 70, non 80, si je me souviens bien. Au milieu des années 80, quand on est allé vers la 
Pennsylvanie. Et tout-à-coup il y avait des gens dans certaines assemblées, dans ces régions qui 
s'inquiétaient, "Regardez dehors. Regardez tous ces hélicoptères noires? Oh la-la. Restez planqués. Ils 
recherchent quelqu'un." Des trucs comme ça, complètement idiot. Les hélicoptères noires, des 
organisations secrètes et c'est ce qu'ils font. Vous vous dites, dit-donc, t'as complètement perdu la tête.  

Vous savez, beaucoup de gens dans l'Église de Dieu sont partis à cause de ça. Vraiment beaucoup de 
gens dans l'Église où on était à Cincinnati, dans le sud, ont adopté ces idées bizarres et sont partis à 
cause de ça. 

Et la liste ne s'arrête pas là, même si les gens sont avertis de faire attention à ça, mais c'est comme si, 
"Non, je crois ce que j'ai entendu. Je crois ce que j'ai lu. N'essaye pas de me convaincre avec autre 
chose et me pourrir la pensée, parce que c'est ce que je veux croire!" Tu veux t'accrocher à une idole? 
D'accord. Qu'il en soit ainsi. Adieu. Ça prouve simplement que tu ne fais plus partie. Les situations 
comme ça, ne sont pas très dures à juger. 

Alors, est-ce qu'on pense que la pensée humaine est capable de faire des choses aussi délirantes et 
atroces? Parce qu'elle en est capable. C'est pour ça qu'on doit être sur nos gardes et vigilants, très 
prudents, cherchant toujours à entendre ce que Dieu nous donne semaine après semaine, les choses 
qu'on peut assimiler. Parce que, bien sûr, c'est notre vie, c'est ce qui détermine notre vie. 

Pour vous, bien-aimés, vous édifiant vous-mêmes sur votre très sainte foi, et priant par le saint 
esprit. Comment vous faites ça? Eh bien, il faut que ce soit en esprit est en vérité. Et donc, on ferait 
mieux de s'assurer qu'on est dans l'esprit de Dieu, qu'Il soit en nous. On ferait mieux d'avoir le genre 
de confiance dont 1 Jean nous parle, que "Je sais, parce que je crois tout ce qu'on m'a enseigné! Je 
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crois ce que Dieu m'a donné. Je le crois. Je le vois. Extraordinaire! Magnifique! Et je veux me tenir à 
ça sans en perdre un seul morceau. Et si je peux progresser avec ça et continuer à l'approfondir, alors 
c'est formidable!" 

Il vaudrait donc mieux que ce soit la vérité. Et donc, "en esprit et en vérité." Ça va ensemble. Vous ne 
pouvez pas avoir l'un sans avoir l'autre, parce qu'il faut que ce soit ce qui est vrai. Et d'où vient ce qui 
est vrai? Si on ne sait pas ça, si on ne trouve pas rapidement la réponse, c'est qu'on est vraiment dans 
un gros tas de quelque chose. 

…maintenez… encore une fois, ce mot, "veiller; garder" maintenez-vous. Soyez sur vos gardes. 
Soyez alertes. …dans l'amour (Magnifique.) l'agape de Dieu. Nous avons donc notre rôle à jouer 
pour nous assurer de reste dans cet amour. Et vous savez, si on ne pense pas comme ça, nous n'avons 
pas en nous cet amour qui se sacrifie et qu'on a quelque chose contre quelqu'un, ça nous montre tout 
de suite que nous ne sommes pas dans cet amour. Nous ne sommes pas dans l'amour de Dieu. Parce 
qu'on a tellement raison, qu'on pense avoir le droit de garder des rancunes contre quelqu'un? À quoi 
vous vous accrochez? 

…maintenez-vous dans l'amour de Dieu, en attendant, le mot grec veut dire ici "de recevoir" on 
veut recevoir la miséricorde de notre Seigneur Josué le Christ pour, en d'autres termes, "envers" 
comme l'exprime le mot, envers la vie éternelle. On veut vraiment être dans la famille de Dieu. On 
veut être dans Élohim. 

Donc, voilà un aspect. On reviendra à ça plus tard dans le livre de Jude, avec un contexte un peu plus 
étendu. 

Apocalypse 2. Dans beaucoup d'écritures on trouve des passages où on nous parle d'agape et de 
l'importance que ça a dans notre vie. Apocalypse 2:1 – Écris à l'ange de l'Église d'Éphèse… Nous 
avons donc là le commencement de l'Église, depuis l'époque des premiers disciples devenus des 
apôtres, à qui Paul s'est ajouté plus tard, qui ont tous commencé à travailler avec l'Église de Dieu. 
Dieu avait commencé en fondant une Église par Son Fils Josué. 

Et puis ça continue avec ce qui est dit à cette première ère, Voici ce que dit celui qui tient les sept 
étoiles dans sa main droite, celui qui marche au milieu des sept chandeliers d'or. Et alors, qu'est-
ce qu'on nous dit-là? Il s'agit de l'Église. Il s'agit de ce que l'Église va connaitre au cours des prochains 
deux mille ans. Ça parle de celui qui a le pouvoir de faire ça, de faire et de créer l'Église. 
Extraordinaire! 

Je connais tes œuvres… ces choses sont donc dites et annoncées bien à l'avance, montrant ce que les 
différentes Églises allaient connaitre à leurs époques, et ce qu'allaient être les caractéristiques 
principales qui allaient identifier l'Église de Dieu à chaque époque. Cependant, tout ce qui est dit 
s'applique à toutes les sept ères et celle qui suit. Nous avons passé les ères, mais toutes ces choses 
s'appliquent aussi à nous. 
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Je connais tes œuvres, c'est-à-dire ce que tu fais, ce que tu exerces, ce que tu vis. C'est incroyable de 
savoir ça. Dieu nous dit donc que nous pouvons le savoir, et les voilà. …et ton travail. Alors qu'est-
ce que c'est? Le labeur. 

…et ta persévérance. Ou ta patience, ce sont le genre de choses qu'on doit avoir dans notre vie – la 
patience, la persévérance, le travail, à exercer le mode de vie de Dieu dans notre vie. 

…et le fait que tu ne peux supporter ceux qui sont méchants. Et c'est en rapport avec ce que nous 
pensons du monde qui nous entoure et le mal qu'on voit partout et le désir profond qu'on a de voir 
arriver le Royaume de Dieu, on attend impatiemment ce jour. Eux aussi. Tous ceux qui ont été appelés 
dans l'Église de Dieu ont attendu, regardant dans l'avenir pour le jour où Dieu allait établir Son 
Royaume sur la terre.  

…que tu as éprouvé ceux qui se disent apôtres… Et ça, c'est dans le contexte comme on le voit 
souvent dans les écritures, parlant de ceux qui en essence disent qu'ils ont été envoyés. Ce qui est 
arrivé très souvent au fil de l'histoire. J'ai vu ça continuellement dans Philadelphie. Je l'ai vu 
continuellement dans Laodicée et même depuis l'Apostasie, les gens qui prétendent avoir certaines 
choses à dire, comme ayant été envoyé, pour faire quoi? Pour enseigner quelque chose qu'ils ont soi-
disant reçu directement de Dieu. Voilà ce que c'est.  

…qui se disent apôtres, en d'autres termes, un messager de la vérité (et généralement, c'est une 
"nouvelle vérité"). Et il y a beaucoup de gens qui viennent avec cette idée, dans le livre de Jean, Jean 
avertissait du danger de ces choses. Il en parlait en décrivant ces gens comme des antéChrists, disant, 
"Même maintenant il y a beaucoup d'antéChrists." Et ça, c'était au tout début. On ne sait pas 
exactement quel âge avait Jean quand il a écrit ça, peut-être autour de ses quatre-vingt ans, mais c'était 
vers la fin de sa vie et avant que lui soit révélé l'Apocalypse sur l'Ile de Patmos.  

Et donc là encore, tout ce qui est décrit ici dans l'Apocalypse pour les ères différentes, c'est ce qu'ils 
ont vécu. Ici, c'était la période d'Éphèse, pendant laquelle il leur disait déjà, "Nous avons déjà 
beaucoup d'antéChrists." Paul avait aussi nommé plusieurs ministres, parce que leurs actions égaraient 
les gens. Qu'est-ce qu'ils faisaient? Ils étaient supposés venir prétendant qu'ils étaient envoyés – ce qui 
est arrivé dans l' Église de Dieu continuellement – mais si vous n'enseignez pas la vérité?  

Ça me fait penser à tous les ministres qui pendant Laodicée ont commencé à enseigner des choses qui 
étaient fausses, et plus en avançait, plus ça empirait. Ils n'enseignaient pas ce qui était vrai et ce qui 
avait été donné par l'apôtre de Dieu. Parce qu'en fait, rien de nouveau n'avait été révélé. Celui qui l'a 
remplacé n'avait aucun droit, ni aucune autorité de dire ou de faire ces choses, mais uniquement de se 
tenir à ce qu'il avait reçu jusque-là. Mais il a cherché à changer ces choses. 

Alors ici, c'est un avertissement pour prévenir les gens de ceux qui viennent pour vous enseigner 
quelque chose de nouveau. Ils pensent être envoyés. (C'est essentiellement ce qu'ils croient.) Ils sont 
envoyés de Dieu. Ils ont cette autorité, le droit de commencer à enseigner quelque chose de différent, 
qu'ils sont les seuls à voir. 
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…tu as éprouvés ceux qui se disent apôtres et qui ne le sont pas, ils n'ont pas été envoyés par Dieu. 
Eh ben, je peux vous dire que l'Église a vu ça arriver encore et encore. Et malheureusement, ça n'a pas 
été très bien géré. Pourquoi? Parce que les gens pendant Laodicée et ceux qui étaient sortis de 
Laodicée, étaient tous endormis. Ils étaient tous tièdes. Et il leur avait fallu commencer à se repentir 
de ces choses aussitôt après l'Apostasie, ou à un certain moment après l'Apostasie quand Dieu leur en 
donnait l'occasion. Et puis, un grand nombre d'entre eux sont partis encore une fois.  

…as éprouvé ceux qui se disent apôtres et qui ne le sont pas, et que tu les as trouvés menteurs. 
Parce que si on est proches de Dieu, on va tout de suite savoir quand quelque chose de faux est 
enseigné – comme la Pâque le 14/15. Les gens auraient dû entre des signaux d'alarme dans leur vie. 
Mais du fait qu'ils connaissaient un certain ministre et qu'il avait de l'influence sur eux, les gens se 
mettaient à croire à ça. "Ah ouais." Il citait des écritures et leur en parlait en les tordant un peu, et 
alors, ils se laissaient emporter et s'égarer. 

C'est l'avertissement qu'on nous donne ici, quelque chose qui se produisait déjà dans l'Église 
d'Éphèse. Une chose vraiment incroyable. Ça n'a pas été long avant que les gens commencent à 
s'égarer, les ministres commençaient à s'égarer et ils conduisaient les Églises à s'égarer. Ça a toujours 
été comme ça. 

Verset 3 – que tu as de la persévérance, parlant de porter un fardeau, un chargement, en d'autres 
termes, et que tu as de la patience. On devrait tous en avoir, et nous devrions tous être prêts à porter 
quel que soit le fardeau nécessaire, souffrir, prêts à souffrir pour quoi? Pour aimer les autres. Et si 
c'est dur, alors vous apprenez à le faire, vous vous efforcez à le faire pour leur bien.  

…que tu as peiné, travaillé dur, à cause de mon nom, et que tu ne t'es pas lassé. Nous n'avons pas 
l'option de nous lasser. Ce n'est pas, ça ne devrait pas faire partie de notre vocabulaire. C'est une lutte, 
c'est une bataille jusqu'à au jour de votre mort, ou quand vous êtes changés. C'est une lutte. C'est 
toujours un combat. Il y a toujours quelque chose qu'on doit surveiller, parce qu'on comprend cette 
nature – elle est toujours égoïste. C'est "moi" en premier. Il s'agit de ce que "je" vois, comment "je" le 
vois. Non, il s'agit de ce que Dieu pense. Il s'agit de ce que Dieu voit et de ce que Dieu nous dit de 
voir, et puis d'arriver à l'unité et l'harmonie avec ça.  

Mais ce que j'ai contre toi, c'est que tu as abandonné ton premier amour. Agape. Ça n'a pas été 
long, n'est-ce pas? Il n'a pas fallu longtemps avant que Paul commence à s'occuper de ça, 
pratiquement dès le départ, quand il est allé vers les païens, leur parlant de ce qui se passait. Et 
d'autres aussi avaient dû s'occuper de ça. Des problèmes dans l'Église, des problèmes dans la manière 
de vivre des gens, et du fait qu'ils ne vivaient pas comme ils étaient censé le faire.  

Parce que vous voyez, la majorité des gens qui ont été appelés sont partis. Chacune des ère de l'Église 
a connu ce problème, parce que ça fait tout simplement partie de l'environnement de l'Église de Dieu. 
"Ceux qui sont appelés sont plus nombreux que ceux qui sont élus", c'est ce qui arrive au bout du 
compte. 
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Mais ce que j'ai contre toi, c'est que tu as abandonné ton premier amour. Il est alors tellement 
important qu'on… Ils avaient reçu à leur époque quelque chose de totalement nouveau et vraiment 
unique, quelque chose dont personne n'avait jamais entendu parlé dans le monde auparavant, au sujet 
d'un Messie, d'un Christ, au sujet du Fils de Dieu. Il y avait bien sûr beaucoup de fausses religions et 
tout ça, qui pratiquaient des… Mais bon. Mais avec ça et les histoires qui venaient avec, toutes les 
choses qui se produisaient, ils les racontaient. Parce qu'à l'époque c'était juste le commencement et 
personne n'avait entendu parler de ces choses. 

Mais beaucoup d'entre nous sont sortis du Christianisme traditionnel, c'est pourquoi on a l'habitude 
d'entendre les noms et les histoires, mais on a tout faux dans ce qu'on comprend, c'est tout embrouillé, 
à cause de ce qu'a fait la grande église, vous savez, et à cause de leur nombre. C'est comme, "Ils sont 
tellement nombreux et ceux-là là-bas sont très peu nombreux, ça doit sûrement être une secte! Ça doit 
sûrement être une secte parce qu'ils sont tellement peu nombreux et qu'ils sont isolés, ils sont 
tellement éloignés de tout ce que nous croyons. Et nous, on est des millions et des milliards. On ne 
peut pas avoir tort." Je veux dire, c'est comme ça que pense la mentalité humaine. Et bien sûr, ils ne 
peuvent rien y faire sans l'esprit de Dieu.  

Et donc, on se fait appeler par l'esprit de Dieu, Dieu nous attire et nous aide à voir les choses qui sont 
fausses.  

On nous dit donc, c'est que tu as abandonné ton premier amour. Agape, c'est pour ça qu'ils avaient 
besoin de ce que Jean avait écrit. C'est pour ça qu'il a écrit ce genre de choses à la fin. Ils pouvaient 
voir ce qu'il avait écrit. Il a écrit vers la fin de son ère. Dieu lui avait donné de voir et de savoir des 
choses qu'il avait pu écrire sur des sujets qu'en gros l'Église ne pouvait pas encore recevoir, parce que 
c'était pour plus tard.  

Souviens-toi donc quand tu es tombé. C'est le mot qui veut dire "là où tu as échoué." …repens-toi, 
et pratique tes premières œuvres. Il s'agit toujours de la repentance. Ce qui est une bonne chose 
pour tout le monde dans l'Église de Dieu. Parce que ces choses sont arrivées pendant Philadelphie, 
elles sont évidemment arrivées pendant tout Laodicée, que la joie et la passion de l'appel, du savoir…  

Vers la fin de Laodicée, j'étais surpris de voir qu'on n'enseignait plus ce qui concerne un appel. On 
n'enseignait plus non plus les ères de l'Église. En général, plus personne n'y croyait. Qu'est-ce qui s'est 
passé? Eh bien, c'est ce qui arrive quand vous vous endormez, et vous commencez à perdre et oublier 
toutes ces choses. 

Et donc on nous dit, "Souviens-toi donc comment tu es tombé." Alors, quand Dieu donne l'aptitude de 
voir quelque chose dont on doit se repentir, alors je peux vous dire, il faut qu'on saute dessus très, très 
vite et qu'on se repente, demandant à Dieu qu'Il nous aide à sortir du trou où on était tombé, essayant 
de redresser les choses et nous écriant pour qu'Il nous aide à réussir. 

"Et pratique tes premières œuvres." Espérant donc qu'on est tous en mesure de voir les choses que 
chacun de nous faisait au début de notre appel, alors que Dieu nous ouvrait les yeux et que vous étiez 
rempli de la passion pour quelque chose qui était tellement profond, comparé à ce que vous aviez 
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toujours cru avant dans votre vie, et d'être arrivés alors au moment où vous pouviez voir la vérité, le 
Sabbat, les Jours Saints, la Pâque, et ainsi de suite, de voir des choses que vous avez peut-être essayé 
de partager avec votre famille ou vos amis. Et c'était comme si… Il ne leur faut pas longtemps pour 
commencer à vous regarder comme si vous aviez perdu la tête, et ils ne veulent plus rien avoir à faire 
avec vous, parce que vous êtes devenus un peu loufoque.  

Mais on sait ce qui se passe, et ça nous réjouit, et on tient à ce que les gens le voient. Et on découvre 
que vous ne pouvez donner de croire ça à personne. C'est entre nous et Dieu. Dieu nous donne 
l'aptitude de voir quelque chose qu'ils sont incapables de voir. Et donc, qu'est-ce ça veut dire? Ça veut 
dire que vous feriez mieux de faire au mieux, vous assurant de vous servir de l'aptitude qu'on vous a 
donné. On exige beaucoup de vous; c'est une grande responsabilité. 

…et pratique tes premières œuvres; sinon, je vais vite venir à toi, et j'ôterai ton chandelier de sa 
place, à moins que tu ne te repentes. Et donc, se repentir, quelque chose qui doit continuer 
constamment dans la vie de quelqu'un. Une volonté à tenir fermement ce que Dieu nous a donné, à 
demander à Dieu de stimuler en nous Son esprit, pour qu'on reste spirituellement en feu, sans 
s'attiédir, sans être paresseux comme ce qui est arrivé pendant Laodicée, mais de lutter contre ça.  

Une autre écriture, Apocalypse 2, on va directement à Thyatire, au verset 18 – Écris à l'ange de 
l'Église de Thyatire: Voici ce que dit le Fils de Dieu, celui qui a les yeux comme une flamme de 
feu, et dont les pieds sont semblables à de l'airain raffiné. Là encore, quelque chose qu'on ne peut 
pas voir, mais qu'évidemment si vous pouviez voir le monde de l'esprit, les choses ont une certaine 
apparence.  

Je ne peux pas comprendre ça, parce que je n'ai jamais été dans cette situation. Vous non plus. Mais 
c'est différent. Entre eux ils peuvent voir les choses, que nous ne voyons pas, et dans ce passage on 
trouve décrit quelque chose qui je suppose est la meilleure manière de le décrire physiquement et 
ressentir une admiration.  

Je connais tes œuvres, ton agape, et ton fidèle service. C'est la mentalité qui vient avec agape. 
Servir les autres. C'est basé sur ce qu'on pense des autres. Il s'agit de sacrifice de manière à apporter 
de l'aide à quelqu'un d'autre. Voilà ce qu'est un service. C'est la volonté à se sacrifier pour permettre à 
quelqu'un d'avoir une vie meilleure, une vie plus agréable, peu importe ce que c'est, même si c'est 
uniquement sur un plan physique sans grande importance, ce qui est là où on se trouve dans un monde 
physique. 

…et ton fidèle service, ta foi, se tenant, continuant à vivre par ce que Dieu nous a donné l'aptitude de 
croire, la foi, et ta patience pour le mode de vie de Dieu et ta patience les uns avec les autres. Dieu a 
été patient avec nous. On a des choses à apprendre de ce processus pour ne jamais être impatients 
avec les autres. C'est le fait de pouvoir voir le soi. 

…et tes dernières œuvres. Nous avons des choses à faire. Il ne s'agit pas de faire un tour jusqu'à la 
fin, ou de faire un tour jusqu'à ce que finalement on voit une guerre éclater et que Christ revienne pour 
vous dire, tu as finalement réussi. Et en chemin vous vous détendez comme si vous étiez dans un 
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train, comme on a pris aujourd'hui. C'est comme un voyage en douceur, vous savez, assis 
confortablement et je vais du point A au point B sans problème, et… Mais bon. On est supposé faire 
des efforts en cours de route – tout au long du chemin, des choses qu'on est supposé faire. Pour 
combattre cette nature, pour changer ça il faut faire des efforts, pour prendre part à changer ça et être 
transformés. Dieu nous apporte Son aide sur un plan spirituel, mais nous avons des choses à faire et à 
appliquer dans nos vies physiques. 

Et on nous dit, et tes dernières œuvres plus nombreuses que les premières. C'est extraordinaire ce 
qu'il dit ici de cette ère de l'Église. Nous ne savons pas grand-chose de ce qui s'est passé. Et avec 
celles qui ont suivies, comme Sardes, oh la-la, elle a commencé à tomber en chemin. Mais il avait 
fallu arriver au moment où elle allait prendre fin, parce que c'était une des ères les plus longues… 
C'était la plus longue de toutes les ères, elle a duré plus des mille ans. Vous vous dites, eh ben. Et vers 
la fin, les dernières œuvres, ils étaient plus en feu qu'au début. Impressionnant! C'est une merveille.  

Un autre passage, Éphésiens 1. Dans Éphésiens on nous dit beaucoup de choses au sujet de l'amour de 
Dieu et de l'importance que ça a dans nos vies. On devrait être en mesure de voir certaines choses par 
lesquelles on peut juger, voir, et avoir une meilleure perception, si vous voulez, pour mieux 
comprendre où nous en sommes spirituellement, considérant ce que notre vie reflète par ce genre 
d'amour, à savoir s'il est là ou pas, s'il existe et à quel degré il existe en nous. 

Parce que tout ça est en rapport avec notre communion. C'est en gros de ça qu'il s'agit. Ce n'est pas 
uniquement notre communion avec Dieu ou avec Christ, parce qu'avec ça la pensée humaine peut 
s'imaginer des choses, pensant que tout va bien, tout baigne dans l'huile. C'est pour ça que j'adore 
l'écriture qui nous dit en essence, "Si tu n'aimes pas ton frère que tu vois, comment peux-tu aimer 
Dieu que tu ne vois pas?" C'est très direct.  

Ouais, on pense que tout va bien avec Dieu, mais si on ne s'aime pas les uns les autres, les enfants 
même de Dieu, et qu'on n'a pas de bonne pensées envers eux, on se raconte des histoires, on n'est pas 
droit avec Dieu. C'est ce qu'on nous dit ici dans 1 Jean.  

Éphésiens 1:1 – Paul, apôtre de Josué le Christ. Quand je lis quelque chose comme ça, ça me 
rappelle un ministre qu'on avait depuis le début de PKG, il était assez élevé dans le gouvernement de 
Dieu, et il a eu en fait un problème avec moi quand j'ai commencé, particulièrement après le premier 
livre La Fin-des-Temps Prophétisée, à annoncer que j'étais un prophète. Il venait me dire, "Pourquoi 
as-tu besoin de dire ça aux gens? Pourquoi as-tu besoin de le dire?"  

Eh bien, je ne suis pas… Je n'ai pas répondu, "Mais je bats du tambour, parce que pense que je suis 
important. Regardez-moi tous! Non, parce que c'était vraiment quelque chose à quoi j'ai résisté. J'ai 
même disputé ça avec Dieu, tout en sachant que c'était ce que j'étais censé faire. Et puis après, un 
apôtre.  

Alors pourquoi? Ils étaient supposés dire ça. Dans tout l'Ancien Testament, constamment, c'était pareil 
avec les prophètes que Dieu envoyait. Vous savez, ils devaient l'annoncer aux gens, "C'est mon 
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travail. Voilà ce que je dois faire. Voilà ce que je représente. Le message que je vous apporte n'est pas 
de moi, c'est de Dieu." C'est vraiment très simple.  

Ce n'est pas centré sur le soi, et pourtant, c'est comme ça que le prend la pensée charnelle. Et il faut 
que ce soit annoncé parce que c'est juste, ça montre une certaine autorité. Ce n'est pas une autorité 
personnelle à cet égard, c'est celle de Dieu. "T'as rien de mieux à faire!" Mais bon, désolé.  

Verset 1 – Paul, apôtre de Josué le Christ. Et donc il leur disait qui il était. Quand j'écris un 
certain… Quand il a écrit le livre des Éphésiens, "Je suis un apôtre envoyé de Dieu. Ce que je dis 
vient de Dieu. Ça vient par moi vers vous." Et si vous êtes dans l'Église de Dieu, vous allez écouter. 
Et il y avait pas mal de gens qu'il n'avait pas encore rencontré et qui étaient arrivés dans l'Église 
d'Éphèse, et donc il s'adresse à eux, montrant dès le commencement qui il est, "Voilà d'où ça vient. 
C'est de Dieu."  

…apôtre de Josué le Christ par la volonté de Dieu. Wow… oh la-la…D'accord. Alors si quelqu'un 
ne veut pas accepter ça, eh bien, "Tu sais, je connais bien Paul. Pourquoi il dit ça…? Pourquoi lui 
faut-il dire ça?" 

…apôtre de Josué le Christ par la volonté de Dieu, aux saints qui sont à Éphèse, "les saints",  
signifie uniquement, ceux qui ont été mis à part, rendus saints par Dieu. Dieu nous rend saints, ce qui 
veut dire, mis à part dans un but sacré, dans un but et pour un usage saint, pour le dessein de Dieu. 
Pour quoi? C'est pour faire partie de Sa Famille, Élohim. Voilà ce que veut dire d'être un "saint." 

Et regardez ce que le monde en a fait. Plusieurs centaines d'années plus tard, "Je crois que c'était un 
saint. Il a fait quelques miracles." Vous vous dites, faux, triste, une autre contrefaçon de quelque chose 
de bon et juste. Mais c'est tout ce qu'ils peuvent faire. C'est tout ce que Satan peut faire.  

…et aux fidèles – fidèles, impressionnant. Ce qui veut dire vivre selon ce qui est vrai, vivre par ce qui 
leur a été donné de croire, et c'est ce qu'ils vivent.  

Ça me rappelle ce que nous avons vécu jusqu'en 2012, ce qui a été très agréable à Dieu, bien que nous 
ayons eu tort, j'ai eu tort, quelles qu'en aient été les raisons. Parce que nous l'avons vécu. Nous avons 
vécu ça. Ça m'a vraiment touché et inspiré profondément. Ce qu'on a vécu à l'époque a été 
extraordinaire. Même après ça, repensant à ce qui s'était passé et réalisant ce que l'Église avait été 
prête à faire. Il y en a qui n'ont pas pu supporter ça et qui sont partis. 

…et aux fidèles en Josué le Christ: Que la grâce et la paix vous soient données de la part de Dieu 
notre Père. Il dit ça avec autorité, parce que c'est vrai. C'est ce que Dieu veut pour nous tous. Il nous 
offre la grâce, la patience, l'amour, la bonté, la faveur, le pardon des péchés quand on se repent, et tout 
ce qui est contenu dans ce que signifie la grâce. Et c'est vraiment ce que nous voulons, on veut ça de 
Dieu. Et c'est ce qu'Il offre, avec la paix, parce que la paix, c'est le produit de tout ça. La paix de 
l'esprit, la paix avec Dieu, la paix avec les choses que nous vivons dans un monde comme ça, mais 
nous savons où vont les choses et nous attendons que ces choses s'accomplissent.  
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Que la grâce et la paix vous soient données de la part de Dieu notre Père et du Seigneur Josué le 
Christ. Louez Dieu, le Père de notre Seigneur Josué le Christ.  C'est ce qu'on devrait toujours faire, 
toujours, toujours, toujours, jour après jour, louez, louez Dieu, rendez grâce à Dieu. Remerciez-Le. 
Soyez reconnaissants envers Lui. Louez-Le pour Sa grandeur, pour le fait qu'Il nous a appelé et qu'Il 
œuvre avec nous, qu'Il est patient avec nous, nous couvre de Sa grâce, et ainsi de suite.  

…qui nous a bénis de toutes sortes de bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en Christ! 
C'est comme ça qu'on peut les recevoir, c'est en et par Christ, par le fait de pouvoir être pardonné du 
péché. Voilà comment on peut recevoir ces choses dans notre vie. 

…En lui Dieu nous a élus… Et ça, c'est magnifique. …avant la fondation du monde. Voilà de quoi 
il s'agit. Avant que quoi que ce soit ne fut créé, avant l'existence de l'univers, avant la création du 
domaine des anges, et du domaine de l'esprit, Christ avait été déterminé, le Fils de Dieu avait été 
déterminé, décidé que tout serait bâti sur Son Fils, bâti sur Lui, bâti par Lui. Ce que Dieu a fait est 
vraiment impressionnant, avec Son choix et comment Il l'a accompli.  

Et plus vous voyez ça, plus c'est magnifique, un plan qui au fil du temps comprendrait une terre, sur 
laquelle Il allait mettre la vie plus tard – pas les dinosaures, mais la vie que nous connaissons 
maintenant – la vie humaine, avec l'environnement dans lequel on se trouve.  

Nous allions être égoïste. Nous allions être créés avec une nature humaine égoïste, parce qu'il fallait 
que ce soit comme ça. Parce qu'il n'y a absolument aucun autre moyen d'être transformés. C'est le seul 
moyen. Il n'y a absolument aucun autre moyen pour que quelqu'un de créé, puisse faire partie 
d'Elohim, autrement que de le faire exactement comme Dieu l'a fait. Aucun autre moyen.  

Il nous a donc fait avec une nature humaine égoïste, "la convoitise de la chair, la convoitise des yeux 
et l'orgueil de la vie." Il faut que ça fasse partie de notre nature. Et puis quand commence à nous 
attirer et qu'Il nous appelle, alors Il nous montre "Ta nature est mauvaise; voilà la nature que tu veux. 
La nature que tu as est satanique." C'est ce que Satan a fait. Il a décidé pour lui-même ce qui était bon 
ou mauvais. Il n'a pas accepté l'autorité de Dieu Tout-Puissant. Et donc, Dieu nous a créé avec ce 
genre de nature qui est en opposition à Dieu. C'est une chose incroyable à savoir. Ça nous donne 
d'avoir une paix profonde.  

Il nous a fait avec une nature en inimitié avec Lui. Et puis avec Son saint esprit et Son appel, on peut 
alors choisir de lutter contre ça. Parce que c'est opposé à Lui, c'est opposé à Christ par nature. Et donc, 
on veut se débarrasser de cette nature dégoûtante, voilà ce qu'elle est et elle est même bien pire, et 
c'est ainsi qu'on peut recevoir la nature merveilleuse et extraordinaire de Dieu Tout-Puissant, ce qui 
est reflété en agape, un amour qui se sacrifie totalement, prêt à donner.  

C'est pour ça que j'aime vraiment comment Herbert Armstrong décrivait ces choses. Deux manières 
d'être. Et c'est aussi simple que ça. Donner ou prendre. La nature humaine est du côté de "prendre". 
Elle a toujours été comme ça, et sans l'aide de Dieu, elle le sera toujours. Les humains ne peuvent 
avoir l'esprit de "donner", donner sincèrement, qu'avec l'esprit de Dieu – pas donner pour se sentir 
important, parce qu'alors c'est dans l'esprit de prendre. C'est le mauvais motif. Ce n'est qu'avec l'esprit 
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de Dieu qu'on peut donner dans avec bonne intention et que l'esprit humain peut le faire dans une 
bonne mentalité.  

Quelle merveille de voir et savoir ces choses. 

Donc là encore, qui nous a bénis de toutes sortes de bénédictions spirituelles dans les lieux 
célestes en Christ! Voilà où il est, et il va revenir comme nous le dit Lévitique 16, quand le souverain 
sacrificateur entrait dans le temple et qu'il n'en ressortait que quand tout avait été réconcilié avec lui et 
la famille qui existait à l'époque. 

…En lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints et 
irrépréhensibles devant Lui, dans agape. C'est ce que Dieu veut que nous ayons. Il veut qu'on le 
vive. Il veut qu'on exerce cet amour dans notre vie et tout ça dans nos relations. 

Éphésiens 3:14 nous dit, C'est pour cela que je fléchis les genoux devant le Père de notre 
Seigneur Josué le Christ, de qui toute la Famille, dans les cieux et sur la terre, tire Son nom. Le 
dessein de Dieu, Élohim. Afin que, selon les richesses de Sa gloire, Il vous donne d'être 
puissamment fortifiés, le mot signifie, "grâce à" (littéralement) …grâce à Son esprit, dans 
l'homme intérieur. C'est comme ça que ça se produit, c'est grâce à Son esprit que nous sommes en 
mesure d'avoir ça à l'œuvre dans notre pensée, dans notre être. 

…afin que Christ habite dans vos cœurs, dans votre être intérieur, pour ainsi dire, dans la partie la 
plus profonde de nous, où se trouve le désir, le dessein et les intentions de la vie. …afin que Christ 
habite dans vos cœurs, et là encore, grâce à, c'est le même mot, grâce à la foi. Dieu nous a donc 
donné cette aptitude. Tout d'abord pour croire, parce que pour voir la vérité il faut qu'Il nous la donne. 
Et malheureusement, quand les gens sont coupés de l'esprit, ils commencent à la perdre, ils 
commencent à perdre la vérité. Ils ne peuvent plus la voir. Ils peuvent peut-être se souvenir d'un 
certain morceau, ici et là, comme le Sabbat, le septième jour, "Ah oui, c'est dans les écritures." Oui, 
évidemment. Mais tout le reste, de voir l'esprit de choses, ils ne peuvent plus rien voir de tout ça. Ils 
l'oublient.  

…en sorte que Christ habite dans vos cœurs par la foi; afin qu'étant enracinés et fondés… C'est 
les fondations d'Elohim, c'est ce que nous sommes, la Famille à laquelle nous sommes appelés de 
prendre part, dans agape, l'amour de Dieu. Enracinés et fondés. C'est extraordinaire de réaliser qu'il 
faut qu'on soit enracinés et fondés dans agape.  

Et l'Église a connu des degrés variés dans ce domaine. Philia: Philadelphie, a été très bien nommés 
par Dieu, parce que ça reflète un amour fraternel, ça n'a pas reflété agape, pas vraiment. Bien sûr, 
beaucoup de gens qui ont traversés cette période, vont faire partie de la première résurrection, ceux 
qui avaient appris à vivre l'amour de Dieu, qui en ont fait l'expérience à des degrés variés, sans 
totalement le comprendre. 

Ça me fait penser à l'Ancien Testament et aux gens avec qui Dieu avait œuvré. Il avait œuvré avec eux 
sur un plan spirituel. Ils n'avaient pas vraiment saisi l'esprit dans ce qu'ils pensaient, mais ils avaient 
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reçu de comprendre certaines choses sur Dieu. Ils étaient parfois les seuls avec qui Dieu œuvrait à une 
certaine époque de l'histoire. Quand vous remontez aux premiers quatre mille ans, c'est incroyable de 
voir comment Dieu a œuvré avec certains individus, personnellement, œuvrant avec eux, leur donnant 
des choses à voir, des choses dans la pensée, et la formant pour la changer au point où ils allaient 
pouvoir être ressuscités.  

Et puis l'Église est arrivée, apportant un processus de maturation très particulier qui peut avoir lieu en 
nous au sein d'une communion, et avec le temps, répandu dans le monde entier, comme elle l'a été, 
dispersée dans tous les sens. Très peu nombreux aux yeux du monde, mais bon. 

"Afin que Christ habite dans vos cœurs grâce à la foi; et que, enracinés et fondés dans l'amour…" de 
pouvoir l'être. Et c'est ce que nous avons comme un fondement dans notre vie. Et on apprend ça 
maintenant beaucoup plus que jamais auparavant. 

Et pourquoi? C'est à cause de là où nous sommes dans le temps, parce que Christ est sur le point de 
venir établir le gouvernement de Dieu sur la terre, et que l'Église doit être unique et différente de tous 
les autres âges. Et Il nous a donné d'en faire partie, grâce au raffinage que Dieu est en train 
d'accomplir et que nous sommes bénis de connaître, de savoir ces choses, et de connaître ces 
expériences qui n'ont pas marchées de la même manière dans le passé.  

Et donc, comme avec Philadelphie, c'était un amour fraternel, qui s'était mélangé à l'amour de Dieu. 
Mais c'est l'amour fraternel que ce corps reflétait de manière écrasante. Et avec le temps, les 
problèmes ont révélé combien cet amour était solide. Ce n'était pas un amour très solide. Ce n'est pas 
comme agape qui distingue ce qui est vrai de ce qui est faux. Mais bon, c'est un autre sermon, si on ne 
perçoit pas vraiment ces choses clairement.  

Verset 18 – pour que vous puissiez comprendre avec tous les saints quelle est la largeur, la 
longueur, la profondeur et la hauteur. On nous dit en fait ici des choses très puissantes, qu'on est en 
mesure de comprendre avec les autres. Et donc peu importe de quelle époque il s'agissait dans 
l'Église, comme Éphèse, peu importe quand les gens étaient appelés dans l'Église de Dieu, réalisant 
qu'on partage ça les uns avec les autres. On est en mesure de partager les choses sur un plan spirituel, 
qui fait que nous devrions pouvoir partager dans les conversations, tout ce qu'on nous a enseigné 
jusqu'à ce moment-là. On croit toujours la même chose. Ou tout au moins, on est supposé croire la 
même chose dans tout le Corps, mais c'est pour cette raison qu'on est raffinés, et tout ce qui ne devrait 
pas être là, ce qui n'en fait pas partie, est rejeté. C'est nettoyé.  

Raffiné – je veux être dans la partie qui se fait raffiner, pas dans celle qui est nettoyée. Parce qu'on 
veut que nos vies soient nettoyées, mais pas nettoyées du Corps, dans le sens où on n'en fait plus 
partie ou qu'on est allé trop loin avec une chose ou une autre, et qu'on ne peut plus rien faire pour 
nous dans cet âge. Parce que cet Église va être nettoyée, ce Corps va être purifié dans un but 
extraordinaire – pour glorifier Dieu, pour glorifier Christ, pour être l'Église glorieuse qui va continuer.  

…et connaître l'amour de Christ, agape, qui nous permet de voir ces choses et les comprendre sur 
un plan spirituel, qui surpasse toute connaissance. Vous ne pouvez donner ça à personne. Vous ne 
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pouvez donner ce genre de mentalité et ce genre d'amour à personne. Il ne peut être vécu qu'avec 
l'aide de Dieu, tout comme de savoir la vérité, vous ne pouvez l'apprendre et la garder que par l'esprit 
de Dieu. C'est comme ça qu'on peut connaître la vérité.  

Vous croyez toutes les vérités? Vous ne pouvez les croire que d'une seule manière. C'est par l'esprit de 
Dieu. Le simple fait que vous les croyez, reflète que ça vient de Dieu et j'espère que c'est le cas pour 
tout le monde, mais je sais que tout le monde n'est pas nécessairement d'accord avec toutes les vérités. 
En d'autres termes, il faut que vous les saisissiez et les compreniez, sachant vous avez reçu ça de 
Dieu, parce que vous ne pouvez pas les connaître par vous-mêmes. Quelle merveille. Et plus on se fait 
raffiner, plus nous pouvons ainsi connaître une communion plus forte. 

…et connaître l'amour de Christ, qui surpasse toute connaissance. Il faut qu'on le vivre. Il faut en 
faire l'expérience. Et il nous faut comprendre ce qui interfère avec ça, ce dont on doit se repentir là où 
on ne le vit pas. C'est en grande partie ce que le 1er livre de Jean nous explique, ça nous parle de nous 
ressaisir, afin que l'amour de Dieu puisse agir dans nos vies. Parce que si on ne pense pas 
correctement les uns aux autres, alors on passe à côté de la plaque terriblement, et on pourrait très 
facilement se faire nettoyer du Corps. Parce qu'on en est là dans le temps. C'est ce que Dieu est en 
train de faire.  

…en sorte que vous soyez remplis – que vous soyez remplis – jusqu'à toute la plénitude de Dieu. 
Et nous n'en sommes pas encore là… On est toujours en train de progresser et de murir, tant que nous 
sommes dans ce corps physique. 

…Or, et comme le mot l'exprime, maintenant, étant en mesure, et pas "à celui qui peut faire". 
Vous savez, certaines choses sont vraiment très mal traduites, et nous en avons ici un exemple. Ce 
qu'on nous dit en fait, or maintenant étant en mesure de faire infiniment au-delà de tout ce que 
nous demandons ou pensons. Incroyable de voir tout ce que Dieu nous a donné la force de faire 
grâce à Son esprit. Comment expliquer ça aux gens, en dehors d'en faire personnellement l'expérience 
dans votre relation avec Dieu, au niveau où vous en êtes avec ce que vous voyez et ce que vous en 
pensez.  

…au-delà de tout ce que nous demandons ou pensons, selon la puissance qui agit en nous. Ce 
sont les choses qui agissent dans nos vies, dans nos pensées, dont très souvent, nous n'en réalisons pas 
vraiment la plénitude. On progresse et on commence à voir de plus en plus et de mieux en mieux, on 
progresse de plus en plus au fil du temps et c'est un processus de croyance extraordinaire.  

Éphésiens 4:1 – Je vous exhorte donc, moi, le prisonnier dans le Seigneur, à marcher d'une 
manière digne de la vocation, un mot qui signifie "appel". Et ce qu'il nous dit ici, c'est qu'il était 
littéralement prisonnier et qu'il faisait un certain travail. La plus grande partie de ce que Paul a écrit, a 
dans bien des cas été écrit à Rome.  

Je vous exhorte donc, moi le prisonnier du Seigneur, à vous conduire d'une manière digne, c'est 
ce que ça veut dire, "d'une manière digne." C'est ce que nos vies devraient refléter dans l'Église, tout 
le monde devrait être en mesure de voir que nous marchons tous de la même manière, dans la même 
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direction, on croit les mêmes choses. Et quand quelqu'un vient avec des idées différentes, on doit 
remarquer ça immédiatement, et si c'est nécessaire, s'impliquer en allant voir notre frère seul à seul, 
disant, "Tu sais, ce n'est pas ce qu'on apprend dans l'Église… Ce n'est pas ce qu'on nous enseigne." 

"On ne croit pas que les avions de ligne qu'on voit passer dans le ciel, laissent des traces de fumée 
pour empoisonner tous les citoyens du monde, que leurs gouvernements cherchent à les empoisonner, 
ou répandre des choses pour contrôler leurs pensées." Des choses tellement bizarres. Et pourtant, ce 
genre d'idée continue dans l'Église de Dieu. C'était toujours là le mois dernier, je le sais bien. 
Incroyable. 

Je vous exhorte donc, moi le prisonnier du Seigneur, à vous conduire d'une manière digne de 
l'appel qui vous a été adressé. Dieu nous a donné un appel incroyable. De Dieu! Ça devrait vraiment 
nous rendre humbles, inspirer notre pensée à embrasser l'amour que Dieu a pour nous, le fait de nous 
avoir donné une telle opportunité. Et le fait de pouvoir partager ça les uns avec les autres, que nous 
sommes tous dans le même bateau. Nous sommes une famille et pour ça, on ferait mieux d'ajuster ce 
que nous pensons les uns des autres. Et s'il y a des conflits, mon vieux, ne les laisser pas éclater. 

Si vous vous fâchez avec quelqu'un, vous devriez avoir honte! Je me fiche de ce qu'ils vous ont fait! 
Je me fous de savoir s'ils sont venus vous donner une bonne baffe dans la figure, vous traitant de 
"Crétin, idiot, comment as-tu-pu faire ça?!" Que diriez-vous si aujourd'hui quelqu'un venait vous dire, 
"Ça fait longtemps que j'attends cette occasion" – et clac! "Tu n'es surement pas dans l'Église de Dieu 
puisque tu m'as giflé." 

Vous savez, il vaut mieux être comme David – quelqu'un lui lançait des pierres et le capitaine des 
gardes voulait lui couper la tête, mais David lui a dit, "Non, non, laisse-le tranquille." À la base, 
"Peut-être que Dieu l'a envoyé. Peut-être que j'ai quelque chose à apprendre." Quelle merveilleuse 
attitude. Quel esprit. Alors si quelqu'un vous donne une bonne gifle? Vous répondez, "Ah ouais, j'en 
avais probablement besoin." Non, c'est juste une sorte de plaisanterie. 

Mais que pouvez-vous apprendre de ça? Eh bien, vous pouvez apprendre à exercer l'amour et à prier 
pour eux, au lieu de laisser monter la colère en vous et de trouver toutes sortes de raisons qui prouvent 
qu'ils ont tort, et pourquoi ils ont besoin de changer, et pourquoi vous aller leur en faire voir de toutes 
les couleurs, ou que vous allez en parler à quelqu'un d'autre, "Tu sais ce qu'un tel a fait, il vient de me 
gifler dans la figure! Qu'est-ce qui lui prend?! Il ne peut pas rester dans l'Église de Dieu!" Oh la-la. 
Vous savez, notre manière de voir les choses peut parfois aller tellement loin, "Il ne peut pas faire 
partie de l'Église de Dieu." Vous voulez être le juge de ça? Wow! 

…vous conduire d'une manière digne de l'appel qui vous a été adressé, en toute humilité et 
douceur. "Que suis-je?" Rappelez-vous toujours de ça quand vous pensez à quelqu'un d'autre. Nous 
sommes dans le même bateau. Sommes-nous supérieurs aux autres? Sommes-nous plus importants 
que quelqu'un d'autre? Vraiment, vous savez, de regarder quelqu'un d'autre de haut, d'avoir du mépris 
pour quelqu'un, avec une attitude et notre manière de les voir? 
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…En toute humilité et douceur, un esprit enseignable. Comme David. David avait…il faut admettre 
qu'il avait vraiment un esprit enseignable, prêt à apprendre, impatient d'apprendre quelque chose. 
"Qu'est-ce que je peux apprendre ce cette situation?" Au lieu de riposter ou de rendre la pareille. Non, 
"Prêt à apprendre quelque chose de la situation." Voilà l'humilité. 

…avec un esprit patient – les uns avec les autres. Sommes-nous vraiment patients les uns avec les 
autres? Voulez-vous que les gens vous traitent avec patience? Ne voulez-vous pas que Dieu ait de la 
patience avec vous? Parce qu'Il l'a été depuis le jour où vous avez été appelés jusqu'à maintenant. 
Dieu a été extrêmement patient avec moi – Il a une très longue patience pour moi. J'en suis très 
reconnaissant et de même je veux ainsi apprendre à être patient avec les autres. Ne pas réagir trop 
vite. Ne pas réagir trop vite. 

…vous supportant les uns les autres. Oh, quelle écriture magnifique, parce qu'elle parle…c'est un 
mot qui décrit le fait de pouvoir tolérer. Et ce n'est pas tolérer dans le sens de son aspect négatif. 
Comme on peut penser en tant qu'êtres humains, "Bon, je vais tolérer ça, mais…" Parce qu'il s'agit 
d'un mot qui veut dire, "permettre les différences." Est-ce qu'on peut permettre les différences? Il y a 
tant de façon de faire… 

C'est pour ça que très souvent quand il s'agit de juger une situation, les gens se précipitent sur quelque 
chose, et ma première réaction "Attend une minute, tout d'abord, est-ce qu'il y a un péché? Es-tu sûr 
qu'il y a un péché? Quel est le péché?" Parce que le plus souvent, il ne s'agit pas d'un péché, c'est 
simplement qu'il y a tant de manières de vivre la vie. C'est pour ça qu'on n'a pas besoin de s'impliquer 
dans la vie des uns et des autres, ou de penser que notre manière de faire est meilleure que la leur. 
Chacun doit apprendre par ses propres expériences. Dieu ne descend pas pour nous… 

C'est une des choses qu'on croyait au sujet du Millénaire, c'est que quelqu'un viendrait vous taper sur 
l'épaule juste avant que vous péchiez, "Non, non, non, voilà le chemin, marche dans cette direction." 
C'est plus protestant et écœurant que tout ce que vous pouvez imaginer, mais c'est où nous en étions à 
l'époque. Et ce ne sera pas comme ça. 

Les choses seront enseignées comme elles le sont de nos jours, "Voilà le chemin, marche dans cette 
direction", et les gens l'entendront Sabbat après Sabbat. "Ne faites pas ça. N'allez pas dans cette 
direction. Voilà le chemin." Mais ce ne sera pas quelqu'un des 144 000. Si c'était eux, je peux vous 
dire qu'ils seraient très occupés, dans tous les coins du monde, "Hé! Hé, attend, il faut que j'aille là-
bas. Ne fais pas ça!" pendant qu'ils se précipitent dans un autre endroit. 

Heureusement, ils sont capables de se déplacer instantanément d'un endroit à un autre, mais ils en 
auraient plein les mains, parce qu'il va y avoir des millions de gens. Ce serait du délire. Et donc, il est 
bon parfois de voir ça avec un peu d'humour. 

…vous supportant les uns les autres… et la seule manière de pouvoir faire ça, la seule manière 
d'être patient, la seule manière d'être doux, la seule manière d'être humbles d'esprit, c'est … avec 
agape, parce que ça reflète Dieu. Ça reflète la mentalité de Dieu envers Sa création, envers ceux qu'Il 
a appelés. Parce que c'est ce qui est nécessaire pour que le changement se produise. Sinon, nous 
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aurions été éliminés il y a bien longtemps. Je l'aurais été. Nous l'aurions tous été. Nous n'aurions eu 
aucune chance. Quel Dieu extraordinaire, le genre d'amour qu'Il a et qu'on doit aussi avoir les uns 
pour les autres. 

Vous appliquant à conserver l'unité de l'esprit. Ça demande du travail et ça fait partie d'agape. 
Défendre ce qui est vrai, vivre ce qu'on est supposé vivre, quel que soit ce que les autres pensent et 
disent de vous. Est-ce qu'on se souci de ce que les gens pensent dans le monde, dans la famille ou peu 
importe, parce qu'on tient bon pour ce qui est juste et droit et ainsi – voilà ce que c'est, et comment 
Dieu appelle ça – "As-tu honte de Moi?" "As-tu honte de Christ?" "As-tu honte de faire partie du 
Corps de Christ?" Parce que c'est ce que ça reflète. Ça ne reflète pas l'amour de Dieu.  

Et j'ai connu beaucoup de gens qui avaient honte de faire partie de l'Église, parce qu'ils n'étaient pas 
prêts à défendre ce qui est vrai et juste, "Voilà qui je suis. Je ne travaille pas le samedi. Je ne travaille 
pas le vendredi soir après le coucher du soleil." Laissez Dieu combattre pour vous. Laissez-Le vous 
aider. Bien sûr vous n'avez pas besoin d'aller le crier sur les toits, et donc on doit faire preuve de 
sagesse dans notre manière de parler de ces choses et comment les gens progressivement finissent par 
nous connaître. Mais finalement, sur votre lieu de travail, les gens vont finir pour vous connaître, mais 
vous ne pouvez rien leur dire qu'ils pourront apprendre de la vérité. Si vous essayez, vous perdez 
votre temps. 

Et donc, vous vous contentez de vivre le mode de vie de Dieu là où vous êtes, et vous défendez ce qui 
est vrai. Si le temps vient pour vous de partir, vous partez. Si votre patron vous dit que vous ne 
pouvez pas faire ça, vous le faites cependant parce que c'est droit devant Dieu. Il y a beaucoup de 
gens qui n'ont pas été capables de faire ce genre de choses. 

…jusqu'à ce que nous… Ah d'accord, on est à, le lien de la paix. …l'unité de l'esprit par le lien, 
c'est-à-dire, comme une colle qui maintient tout ensemble, ce qui nous assemble, pour garder l'unité 
de l'esprit, croyant tous la même chose, défendant ce qui est vrai quand quelqu'un nous dit quelque 
chose d'étrange, vous savez, comme "Je connais quelqu'un qui… Ça s'appelle Reiki. Alors vous vous 
allonger sur le ventre, et le gars étend ses mains au-dessus de votre dos, sans le toucher, et il va et 
vient au-dessus de votre dos, et quand c'est fini, vous vous sentez tellement mieux. Ça va vous donner 
la paix."  

C'est pour ça que j'ai vraiment aimé un certain comédien qui parlait de ça (je crois que je vous l'ai déjà 
raconté), quand le moment été venu de payer, il a dit, "Tu sens derrière mon dos, c'est là où j'ai mon 
portefeuille. Est-ce que tu sens le paiement qui vient?" Quelque chose comme ça. Ça vous montre la 
stupidité de la situation. Et pourtant, si on n'y fait pas attention, on peut se faire avoir et commencer à 
croire des choses comme ça dans le monde. Et puis on nous avertit de ce qu'on doit surveiller et 
contre quoi on doit rester sur nos gardes.  

Si on a fait une erreur, si on a fait quelque chose d'idiot, on a juste à se repentir et dire, "Dieu, merci 
d'être patient avec moi et de m'aider à rester sur le bon chemin. Merci de me bénir en m'aidant à 
comprendre d'où vient ces choses, parce que Tu es toujours là pour nous avertir, et nous aider à voir 
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les choses qui sont dangereuses", parce que ce sont là les choses qui conduisent les gens à s'égarer 
dans l'Église de Dieu, ils se font avoir par un monde de l'esprit, ce n'est pas l'esprit de Dieu.  

Et si vous savez que ce genre de choses est en train de se produire, et que quelqu'un veut vous en faire 
part, alors vous dites, "Oh la-la, la-la, la-la, t'as plutôt besoin d'aller parler de ça à un ministre, parce 
que ce n'est pas ce qu'on enseigne dans l'Église, et c'est un peu…pas un peu, c'est très dangereux, ça 
vient d'un esprit dans le monde. C'est ce que le monde enseigne et invente, et on ne fait pas ça dans 
l'Église." Ou est-ce qu'on préfère fermer notre bouche et les laisser continuer au risque qu'il aille 
égarer quelqu'un dans l'Église de Dieu? 

Il y a un seul corps et un seul esprit, comme aussi vous avez été appelés à une seule espérance 
par votre appel. Extraordinaire! 

Verset 13, encore un autre, jusqu'à ce que nous soyons tous parvenus à l'unité de la foi. C'est 
magnifique d'être unis, d'avoir la même croyance. Voilà ce qu'est l'unité de la foi. Nous vivons tous la 
même chose, parce que nous croyons la même chose. Voilà ce qu'est cette foi, de vivre une seule 
croyance. 

…et de la connaissance du Fils de Dieu, à l'état de personne parfaite – un individu parfait - à la 
mesure de la stature parfaite de Christ. C'est ce qui est en cours de développement. Incroyable! 

Afin que nous ne soyons plus… et ce n'est pas "des enfants", c'est un mot qui veut dire en fait, 
"immature; simplet." Pour que nous ne soyons plus comme ça dans l'Église de Dieu, pour qu'on ne 
soit plus des simplets. "Sens mon portefeuille." "Seeennns la guérison. Tu te sens mieux?" 

Et souvent certaines puissances sont à l'œuvre dans la vie des gens, et c'est ce qui leur donne de sentir 
quelque chose, ils vivent des choses tangibles, comme avec les pentecôtistes qui tombent par terre et 
se roulent sur le sol, parce qu'ils ont une expérience, ils ressentent quelque chose, ou ils se mettent à 
dire n'importe quoi, parce qu'ils "parlent en langues."  Et ça vient du monde de l'esprit. Ils aiment faire 
ce genre de chose, quand les humains soumettent leur pensée et leur volonté à de telles stupidités. Et 
le monde se laisse aller à ça par pure stupidité. Les gens de l'Église de Dieu ne devraient jamais rien 
faire par stupidité. 

Afin que nous ne soyons plus immatures ou simplets, parce que nous sommes comme ça en tant 
qu'êtres humains. Les êtres humains ont tendance à être comme ça, prêts à croire n'importe quoi. Ils se 
mettent très vite à croire ce qu'ils lisent sur l'internet. Parce que tout le monde se met à croire quelque 
chose. 

Maintenant, ils ont IA, l'intelligence artificiel, qui fait que quand vous vous mettez à chercher quelque 
chose sur l'internet, ça vous conduit automatiquement dans la recherche du même genre de choses, 
pas quelque chose d'autre, que vous voudriez voir, comme l'autre côté d'une histoire, pour que vous 
vous fassiez une meilleure idée, un jugement plus équilibré. Mais pour faire ça, vous devez vraiment 
faire des recherches.  
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Ça en arrive au point où vous ne pouvez même plus faire ça, parce qu'ils vous donnent, ils vous 
nourrissent à la petite cuillère, ce que vous voulez croire. Aux États-Unis, si vous voulez croire ce que 
dit le côté Républicains, l'extrême droite, oh, ils seront contents de vous nourrir de ça. Et puis, si vous 
allez à gauche, pour sûr ils seront contents de vous nourrir de ça. 

Mais bon, je pense qu'ils ont mis un terme à tout ce qui vient de la droite. Parce que vraiment ils ne 
veulent pas que les gens aillent dans cette direction. Et je parle simplement du fait d'être un peu 
conservatif. Vous savez, le monde d'aujourd'hui est tellement libéral, qu'il vaut mieux être un peu 
conservatif et avoir tort, que d'être totalement libérale et d'avoir tort là aussi. Lequel des deux est 
mieux? Hmmm.  

On n'a pas besoin de se soucier de ça, on est dans l'Église de Dieu. On ne suit aucun des deux. On 
n'est dans aucun des deux camps. Malheureusement, dans l'Église de Dieu les gens parfois prennent 
partis. "Je pense que c'était un grand président." "Il ferait un très bon président." On plaisante souvent, 
ma femme et moi, sur ce qu'on aimerait faire à ceux qui au début voulaient avoir un roi, on voudrait 
les mettre en ligne, et l'un après l'autre leur donner à chacun un bon coup de pied dans le derrière pour 
avoir pris une décision aussi stupide, qui a conduit à ce que nous avons aujourd'hui.  

"Vous ne vouliez pas de roi qui était inspiré par Dieu. Vous vouliez quelqu'un d'autre qui était comme 
dans les nations alentour." Vous avez des impôts élevés ici? Désolé.  

Afin que nous ne soyons plus "des enfants", immatures, simplets, flottants et emportés à tout 
vent de doctrine. Il y a tant de choses qui peuvent emporter les gens et les perdre. Des choses 
vraiment bizarres, n'est-ce pas, des folies même qui peuvent arriver dans l'environnement de l'Église 
de Dieu. "Attention, des hélicoptères noirs – aille!" Mais bon. C'est vraiment idiot. Des centaines de 
gens se sont fait avoir avec ça, rien que dans une seule région de l'Église. Mon vieux, vous parlez de 
trucs loufoques. 

Mais bon, à tout vent de doctrine, par la tromperie des gens, vous savez, ce que les gens peuvent 
dire, des choses qui peuvent facilement tromper, et ils vous les font croire. Quand vous commencez à 
écouter ce qu'ils ont à dire, que vous y passez un peu de temps et commencer à le croire, il ne leur faut 
pas longtemps avant qu'ils vous en débalent beaucoup plus, des choses que vous n'aviez jamais 
entendus, pour vous convaincre et vous tromper de plus en plus profondément.  

Et puis ça continue en disant, "par leur ruse dans les moyens de séduction". Et on ne nous dit rien 
de tel dans cet écriture. Mais on nous dit, par leurs tours de passe-passe pour habilement conduire 
les gens à s'égarer. Voilà de quoi il s'agit. C'est la traduction correct. Ils sont habiles pour détourner 
les gens et les conduire à s'éloigner de la vérité.   

Verset 15 – mais que, professant la vérité dans agape. C'est comme ça qu'on devrait exprimer la 
vérité de Dieu, par amour. Qu'est-ce que ça veut dire? Eh bien, pensez-y, priez pour ça si vous ne 
savez pas.  
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Mais que, professant la vérité dans agape, nous croissions à tous égards en celui qui est le chef, 
Christ. C'est de lui, et grâce à tous les liens de son assistance, que tout le Corps, la totalité de 
l'Église, bien coordonné et formant un solide assemblage. Est-ce que vous savez ce que ça nous 
dit? Qu'on a besoin les uns des autres. On a tous une part à jouer. Personne ne vaut mieux que 
quelqu'un d'autre. Nous avons tous une part à jouer.  

Tout ce qui fait partie d'un bâtiment, comme si vous n'aviez pas certains éléments dans le mur comme 
ici, ça ne tiendrait pas debout. D'accord? Et si les traverses qui tiennent les carreaux en place n'étaient 
pas là, les carreaux ne pourraient pas tenir en place. Parce que tous ces éléments ont une fonction 
précise. 

Nous avons tous une fonction précise dans le Corps de Christ, ce qui signifie qu'on a tous besoin les 
uns des autres. C'est comme ça que Dieu nous a conçu, c'est comme ça qu'Il nous modèle et nous 
façonne.  

On devrait se soutenir les uns les autres, sans jamais devenir impatients les uns avec les autres, se 
chamailler ou se fâcher les uns les autres. Ce qui arrive malheureusement, et le plus souvent à la Fête 
des Tabernacles! Les gens qui se chamaillent entre eux, parce qu'ils se fâchent à cause de ce qu'a fait 
quelqu'un. Mais alors, arrête ton char! Arrête de chialer et avale ta fierté! Qu'est-ce que tu veux 
vraiment? Ne les aimes-tu pas? 

Et la réponse, "Mais il a fait ci, il a fait ça, na na na na na…" C'est comme un petit gosse, "Na na na 
na na…" J'invente ces expressions pour montrer combien c'est insensé, parce que ça ne devrait jamais, 
jamais, jamais exister dans l'Église de Dieu. Parce que pratiquement à chaque Fête des Tabernacles je 
dois m'occuper d'histoires comme ça où les gens sont en conflit. Ça ne devrait pas se produire dans le 
Corps de Christ! On ne devrait pas voir ça dans l'Église de Dieu, et si c'est le cas, c'est une honte.  

Qui fait des choses honteuses? Il faut qu'on s'examine. Si vous laissez ça arriver, vous péchez. Vous 
péchez contre Dieu, vous péchez contre l'Église, vous péchez contre Christ, vous péchez parce que 
vous ne vous regardez pas vous-mêmes, et ce que vous pouvez changer pour aimer quelqu'un d'autre.  

Qu'est-ce qu'il faut pour aimer et continuer à aimer quelqu'un d'autre? Qu'est-ce qu'il va falloir faire 
pour ne plus avoir de rancune contre eux, ne plus mal les traiter, le plus leur dire du mal, ne plus mal 
les juger, pensant que vous êtes supérieurs à eux? qu'est-ce que ça va demander? Ça va demander 
l'esprit de Dieu.  

C'est pour ça qu'on doit s'écrier et implorer, "Père, aide-moi, fortifie-moi pour vivre correctement, 
pour avoir de bonnes pensées envers tout le monde, pour aimer tout le monde, et n'avoir aucun conflit 
avec qui que ce soit, parce que je sais que c'est un péché. Qu'ils aient péché ou non est sans 
importance, c'est mon côté qui compte, si j'ai péché ou non." Voilà la vérité.  

Et c'est quelque chose de très dur à voir pour les gens. Je peux vous dire avec certitude, qu'on 
n'exprime pas totalement l'amour de Dieu à chaque Fête des Tabernacles. Chaque Fête des 
Tabernacles, quelqu'un reflète le fait qu'ils ont de la haine spirituellement pour leur frère. Ce qui ne 
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veut pas dire "haine", si vous n'avez pas encore entendu la 5ème Partie. Peut-être que vous en avez 
entendu une portion dans la 4ème Partie. Ce qui est, d'aimer moins que la manière que Jean avait décrit 
d'aimer, d'aimer moins que comme Dieu nous a montré de le faire. Si on fait ça.  

C'est le mot qu'on trouve dans ces passages, mais ça veut dire que nous n'avons aucun droit d'aimer 
moins. Wow. C'est un défi de taille. Comment faisons-nous ça? Par l'esprit de Dieu. Vous ne pouvez 
pas le faire par vous-même. Tout ce que vous pouvez faire, c'est de vous attraper rapidement quand 
vous le faites et de vous excuser rapidement, pour arranger les choses très vite, pour ne pas laisser 
quelque chose comme ça trainer au point où ça continue après la Fête et que le ministère doit 
s'impliquer… Mais on va le faire si on est obligés.   

…que tout le corps, bien coordonné et formant un solide assemblage… Est-ce que j'ai lu tout ça? 
Je ne crois pas. 

Mais que, professant la vérité dans la charité, nous croissions à tous égards en celui qui est le 
chef, Christ. C'est de lui, et grâce à tous les liens de son assistance, que tout le corps, bien 
coordonné et formant un solide assemblage, tire son accroissement selon la force qui convient à 
chacune de ses parties. On doit tous faire notre part. Et si quelqu'un ne fait pas sa part, vous savez ce 
qui se passe? Il vaut mieux qu'ils soient en dehors du Corps. Si une partie d'un corps, si une partie 
d'un bâtiment est défectueuse et a besoin d'être remplacée, il faut que quelqu'un d'autre prenne cette 
place.  

Si ce pilier n'est plus là, eh ben, ce que Dieu… Il met quelqu'un d'autre; Il met à sa place un autre 
pilier. Il se débarrasse du premier pilier parce qu'il ne soutenait pas les choses correctement, vous 
savez, il menace de s'écrouler, ça va faire mal, vous savez, "Un peu de levain fait lever toute la pâte." 
Ça fait mal à l'Église. On ne peut pas avoir ça dans l'Église, particulièrement en ce moment.  

…c'est de lui, et grâce à tous les liens de son assistance, que tout le Corps, bien coordonné et 
formant un solide assemblage, tire son accroissement selon la force qui convient à chacune de 
ses parties, et s'édifie lui-même dans agape. On devrait prier sur cette écriture. On devrait penser à 
cette écriture. On a besoin de demander de l'aide pour vivre cette écriture.  

Parce qu'au cours de tout le temps que j'ai vécu dans l'Église de Dieu, ce que dit cette écriture n'a pas 
été bien vécu. Ça a été vécu plutôt misérablement dans toute l'Église pour être franc. C'est pour ça 
qu'on a de nos jours un groupe si peu nombreux. Parce que tout ce qui a conduit à notre époque reflète 
que ça n'a pas été bien vécu.  

La partie suivante le Sabbat prochain. 
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